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КХЛ как организация 
  

КХЛ признала Сорокина, Лехтонена, Слепышева и Морозова лучшими 
игроками января (Чемпионат.com) 
Пресс-служба КХЛ обнародовала список лучших игроков января. Лучших 
определяли на основании статистических данных и аналитической оценки 
матчей. 

перейти к статье 

Фетисов и новый посол США в РФ произвели вбрасывание на матче КХЛ 
"Спартак" - "Динамо" (ТАСС) 
Джон Салливан вышел на лед в свитере "Вашингтон Кэпиталз". 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 

 
Если бы плей-офф в КХЛ начинался сегодня. Конференция "Восток" 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
Наш автор рассказывает о раскладах на первый раунд плей-офф в Восточной 
конференции, если бы он начинался прямо сейчас. 

перейти к статье 

Как изменились турнирные расклады в регулярке КХЛ (Чемпионат.com) 
Но есть большая вероятность того, что бело-голубые сыграют с Ярославлем, а 
спартаковцы встретятся с "Йокеритом". 

перейти к статье 

Александр Кожевников: "Кубковая гонка на Востоке - главное украшение 
сезона" (Russia-hockey.ru) 
О событиях в КХЛ перед очередной паузой на Евротур - олимпийский чемпион, 
один из самых жестких экспертов страны, для Russia-Hockey.ru.  

перейти к статье 

"Динамо" не покоряется Знарку. "Спартак" третий раз в сезоне проиграл 
команде Крикунова (ТАСС) 
Символическое вбрасывание перед игрой произвели посол США в РФ Джон 
Салливан, Вячеслав Фетисов и Александр Якушев. 

перейти к статье 

Лучший снайпер КХЛ рвал и метал в битве со "Спартаком". Его в "Динамо" 
посоветовал Овечкин (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
В московском дерби победили бело-голубые.  

перейти к статье 

У игроков Знарка рука не поднимается на "Динамо"? Интересная теория 
неудач "Спартака" в московском дерби (Матч ТВ (matchtv.ru)) 



 

 

В очередной встрече двух московских клубов "сухую" победу вновь 
отпраздновали бело-голубые. 

перейти к статье 

Яшкин забил 27-й гол за сезон, установив снайперский рекорд 
московского "Динамо" (Чемпионат.com) 
Нападающий московского "Динамо" Дмитрий Яшкин оформил дубль во встрече 
со "Спартаком".  

перейти к статье 

Дмитрий Яшкин: Перетягиваем канат с Капризовым (Советский спорт) 
Нападающий "Динамо" - об игре против "Спартака" и личных рекордах.  

перейти к статье 

Бочаров: никто не будет специально подгадывать, чтобы попасть на 
"Спартак" в плей-офф (Чемпионат.com) 
Голкипер московского "Динамо" Иван Бочаров поделился ожиданиями перед 
плей-офф. 

перейти к статье 

"Я же не Овечкин, чтобы в каждом матче забивать по две-три шайбы" 
(Известия (iz.ru)) 
Нападающий "Спартака" Федор Малыхин - о первой безголевой игре за красно-
белых и разгромном поражении от московского "Динамо". 

перейти к статье 

"Бронепоезд" штампует "пятерки" (Комсомольская правда (yar.kp.ru)) 
Второй матч подряд "Локомотив" выигрывает "всухую", забивая по пять шайб. 

перейти к статье 

Дмитрий Квартальнов: "Хотелось бы, чтобы "Ак Барс" забивал 
побольше" (Реальное время (realnoevremya.ru)) 
Главный тренер "Ак Барса" Дмитрий Квартальнов подвел итоги победного матча 
против рижского "Динамо". 

перейти к статье 

Зарипов: "Ак Барсу" принципиально занять первое место в конференции 
(Р-Спорт) 
Хоккеистам "Ак Барса" очень важно завершить регулярный чемпионат КХЛ на 
первом месте в Восточной конференции, заявил капитан казанцев Данис 
Зарипов. 

перейти к статье 

В Башкирии готовят замену Цулыгину. Но с тренером из МХЛ "Салавату" 
будет только хуже (Sport24.ru) 
"Когда уволят Цулыгина? - этот вопрос уфимские болельщики в прошлом сезоне 
задавали так часто, что он успел стать мемом. 

перейти к статье 

"Автомобилист" провел рок-матч: пригласил вокалиста "Агаты Кристи" и 
сделал форму с гитарой (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Правда, клуб так только испортил шикарный ретро-свитер. 

перейти к статье 



 

 

Андрей Мартемьянов: "Наш молодой вратарь хорошо дебютировал. 
Коварж восстанавливается" (Sports.ru) 
Главный тренер "Автомобилиста" Андрей Мартемьянов прокомментировал 
победу над "Магниткой" в чемпионате КХЛ. 

перейти к статье 

И. Воробьев: Пивцакина нет, теперь сотрясение у Расмуссена. День ото 
дня не легче (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Металлурга" Илья Воробьев поделился впечатлениями от 
проигранного домашнего матча с "Автомобилистом". 

перейти к статье 

Андриевский - о 5:4 с "Витязем": "Раз зрителям нравится, может, на самом 
деле играть в такой хоккей? (Sport24.ru) 
Главный тренер ХК "Сочи" Александр Андриевский прокомментировал победу 
над "Витязем". 

перейти к статье 

Заварухин: Ромаеву потихоньку даем шанс, требуем от него азарта. 
Конкуренция, опять же (Чемпионат.com) 
Главный тренер " Сибири" Николай Заварухин подвел итоги матча с минским 
"Динамо".  

перейти к статье 

Пельтола: слухи про "Таппару"? Я не могу это комментировать 
(Чемпионат.com) 
Нападающий новосибирской "Сибири" Юкка Пельтола прокомментировал 
информацию финского издания Iltalehti о том, что после окончания сезона-
2019/2020 он перейдет в "Таппару".  

перейти к статье 

Он в одиночку побеждал Россию, а теперь будет поднимать клуб с Урала. 
Вилл - новый кипер "Трактора" (Sport24.ru) 
Он может стать для Челябинска новым Францоузом.  

перейти к статье 

Так стыдно за "Динамо" не было никогда: 1:9 от "Салавата", штраф в 
перерыве, побег Грабовского на Рождественский турнир ♂ 
(By.tribuna.com/tribuna) 
В текущем сезоне минское "Динамо" - это сплошные боль и разочарование. 
"Зубры" опять не попали в плей-офф, но на сей раз сделали это весьма 
изощренно. 

перейти к статье 

Крэйг Вудкрофт: доволен прогрессом молодых белорусских игроков в 
этом сезоне (Федерация хоккея Республики Беларусь (hockey.by)) 
Главный тренер минского "Динамо" анализирует матч с "Сибирью".  

перейти к статье 

Обзор дня: Воевал с депутатом, играл за "Трактор", ведет бизнес 
Зарипова. У челябинского клуба - новый гендиректор (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко  



 

 

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

"Он умеет это очень хорошо делать". Скабелка обратился к главному 
судье КХЛ после матча с "Авангардом" (Sports.kz) 
Главный тренер астанинского "Барыса" Андрей Скабелка на послематчевой 
пресс-конференции после победы над омским "Авангардом" в Континентальной 
хоккейной лиге резко отреагировал на вопрос об отмененной шайбе 
казахстанской команды. 

перейти к статье 

Трансферы клубов 
  

Чешский вратарь Вилл может перейти в "Трактор" (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
Вратарь шведского "Регле" и сборной Чехии Роман Вилл может стать игроком 
"Трактора". 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

КХЛ признала Сорокина, Лехтонена, Слепышева и Морозова лучшими 
игроками января (Чемпионат.com, Москва, 1 февраля 2020) 
Пресс-служба КХЛ обнародовала список лучших игроков января. Лучших 
определяли на основании статистических данных и аналитической оценки 
матчей. 
Лучшим вратарем стал голкипер ЦСКА Илья Сорокин. В январе он одержал 
победы в шести матчах из восьми, за это время вратарь дважды сохранил свои 
ворота в неприкосновенности. Сорокин отразил 94,05% бросков, коэффициент 
надежности составил 1,37. Безголевой отрезок Сорокина составил 174 минуты 
47 секунд. 
Лучшим защитником признан Микко Лехтонен выступающий за "Йокерит". Он 
одержал победы в девяти матчах из 12. За это время финский защитник набрал 
13 (5+8) очков, что стало лучшим показателем среди защитников. Показатель 
полезности Лехтонена составил "+4". Лехтонен стал первым защитником, 
признанным лучшим в своем амплуа три месяца подряд. 
Лучшим форвардом признан Антон Слепышев из ЦСКА. Он выиграл девять 
матчей из 12 и набрал 18 (10+8) очков при показателе полезности "+13". 
Слепышев набирал очки во всех январских матчах. 
Лучшим новичком стал форвард СКА Иван Морозов. В январе он выиграл семь 
матчей из восьми и набрал 6 (4+2) очков. Общий показатель полезности 
Морозова составил "+6".  

https://www.championat.com/hockey/news-3961392-khl-priznala-sorokina-lehtonena-
slepysheva-i-morozova-luchshimi-igrokami-janvarja.html 

Похожие сообщения (22): 

• Sports.ru, Москва, 1 февраля 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 1 февраля 2020 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 1 февраля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 февраля 2020 

• Р-Спорт, Москва, 1 февраля 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 1 февраля 2020 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 1 февраля 2020 

К заголовкам сообщений 

Фетисов и новый посол США в РФ произвели вбрасывание на матче КХЛ 
"Спартак" - "Динамо" (ТАСС, Москва, 1 февраля 2020) 
Джон Салливан вышел на лед в свитере "Вашингтон Кэпиталз" 
Олимпийский чемпион по хоккею депутат Госдумы Вячеслав Фетисов и посол 
США в РФ Джон Салливан произвели символическое вбрасывание перед матчем 
регулярного чемпионата Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) между 
московскими "Спартаком" и "Динамо". Встреча началась на "ЦСКА-Арене" в 
Москве. 
Также в церемонии принял участие двукратный олимпийский чемпион, 
трехкратный чемпион СССР в составе "Спартака", бывший тренер клуба 
Александр Якушев. Салливан вышел на лед в игровом свитере "Вашингтон 
Кэпиталз", капитаном которого является воспитанник "Динамо" Александр 
Овечкин. 

https://www.championat.com/hockey/news-3961392-khl-priznala-sorokina-lehtonena-slepysheva-i-morozova-luchshimi-igrokami-janvarja.html
https://www.championat.com/hockey/news-3961392-khl-priznala-sorokina-lehtonena-slepysheva-i-morozova-luchshimi-igrokami-janvarja.html
https://www.sports.ru/hockey/1082901500.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1147862_KKhL_objavila_luchshih_igrokov_janvara
https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:933004
https://allhockey.ru/news/show/377295-KHL_nazvala_luchshih_igrokov_po_itogam_yanvarya
https://rsport.ria.ru/20200201/1564139974.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/sorokin-lehtonen-slepyshev-i-morozov-luchshie-igroki-yanvarya-v-khl-1637714/
https://www.khl.ru/news/2020/02/01/465598.html


 

 

"Я очень рад быть здесь и поздравить с очередным историческим достижением 
воспитанника "Динамо" Александра Овечкина", - сказал посол в интервью на 
арене. 
В субботу Овечкин оформил дубль в матче против "Оттавы" и достиг отметки в 
695 шайб в регулярных чемпионатах Национальной хоккейной лиги (НХЛ). 
Россиянин занял восьмое место в списке лучших снайперов в истории лиги, 
обойдя канадца Марка Мессье (694 шайбы). 
Салливан прибыл в Москву 16 января. Его предшественником на посту посла 
США в РФ был Джон Хантсман, который подал в отставку в начале августа 2019 
года. Ранее Салливан занимал пост первого заместителя госсекретаря США. 
Фетисов является послом доброй воли ООН по Арктике и Антарктике и 
принимает участие в благотворительных хоккейных матчах, посвященных 
экологическим проблемам. 15 января команда Фетисова сыграла со сборной 
Индии в предгорье Гималаев. Также планируется проведение матчей в странах 
Карибского бассейна, Австралии. 20 апреля встреча пройдет на льдине в 70-90 
км от Северного полюса.  

https://tass.ru/sport/7663507 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Если бы плей-офф в КХЛ начинался сегодня. Конференция "Восток" 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 февраля 2020) 
Наш автор рассказывает о раскладах на первый раунд плей-офф в Восточной 
конференции, если бы он начинался прямо сейчас. Например, "Ак Барс" 
справился бы с "Магниткой", а "Салават" сошел бы с дистанции в первом раунде. 
"Ак Барс" - "Металлург" 
На днях мне удалось спросить Дмитрия Квартальнова о том, насколько 
принципиальна для его команды победа в конференции, учитывая то, что на 
восьмом месте сейчас идет "Металлург", который будет опасен в первом раунде. 
Наставник казанцев в ответ произнес программную речь о том, что все тренеры 
хотят побеждать в каждом матче, что никто не выбирает себе соперников.  
"Магнитку" лихорадило в течение всего сезона, особенно в его начале. Тем не 
менее, вернувшийся в клуб Илья Воробьев, сумел выправить ситуацию. Он 
известен как специалист, который умеет готовить свои команды к плей-офф. 
Правда, стоит отметить, что "Металлург" еще не гарантировал себе участие в 
кубковых матчах. С девятой строчки магнитогорцев подпирает "Адмирал", у 
которого на четыре очка меньше.  
Если "Ак Барс" и "Металлург" все же выйдут друг на друга, то мы вправе будем 
ожидать крайне интересного хоккея в этой паре. Фаворитом в противостоянии 
будут казанцы, так как они по сезону смотрятся мощнее. 
"Авангард" - "Куньлунь Ред Стар" 
Омичи выглядят однозначно сильнее своего соперника по этой паре. И дело не 
только в том, что у китайской команды из-за известных событий не будет 
домашних матчей до конца сезона. На сегодняшний день "Авангард" и "Куньлунь" 
- это команды разного класса. Но "ястребам" не стоит рассчитывать на легкую 
прогулку. "Драконы" дважды доказали это в "регулярке", обыграв их на выезде 
(3:0) и дома (3:2 ОТ). Тем не менее, если "Авангард" хочет доказать 
обоснованность своих претензий на Кубок Гагарина, то он должен без лишних 
нервов проходить команды наподобие "Куньлуня". В этом противостоянии 
коллективу Боба Хартли поможет еще и тот факт, что он уже сейчас может 

https://tass.ru/sport/7663507


 

 

спокойно готовиться к плей-офф, в то время как сопернику еще только предстоит 
за него посражаться и, соответственно, потерять энное количество сил в этой 
борьбе. 
"Барыс" - "Салават Юлаев" 
Если судить по тому, как команды играют в последние месяц-полтора, то в этой 
паре "Барыс" лишь подтверждает свой статус фаворита. Команда Андрея 
Скабелки одержала восемь побед в последних одиннадцати встречах. "Салават" 
же на аналогичном отрезке выиграл в два раза меньше встреч. Команда Николая 
Цулыгина далека от того, чтобы показывать стабильную игру. Вчерашняя победа 
над "Адмиралом" со счетом 6:3 не должна никого вводить в заблуждение. 
Вратарь "дальневосточников" Юхо Олкинуора действовал слишком беспечно у 
своих владений, из-за чего пропускал вот такие курьезные голы. 
По ходу сезона команды трижды встречались друг с другом, и в двух матчах 
победу одержали подопечные Скабелки. Еще один очный поединок этим 
командам предстоит перед самым плей-офф, 21 февраля. "Барыс" в течение 
всего регулярного чемпионата шел куда ровнее уфимцев. Поэтому он должен 
выиграть в этой паре и пройти дальше. 
"Автомобилист" - "Сибирь" 
Новосибирская команда в этом сезоне приятно удивила. Николаю Заварухину 
удалось выстроить достаточно симпатичный коллектив, который в состоянии 
потрепать нервы любому сопернику. Не исключение и "Автомобилист", который 
в этом сезоне сам играет и другим дает. Скорее всего, именно в этой паре, если 
она образуется, мы увидим самый зажигательный и атакующий хоккей в первом 
раунде Востока. Выиграют здесь, скорее всего, хоккеисты из Екатеринбурга. На 
их стороне преимущество в опыте и мастерстве. Но за победу им придется 
серьезно побороться. 

https://allhockey.ru/article/show/377286-
Esli_by_plej_off_v_KHL_nachinalsya_segodnya_Konferenciya_Vostok 

К заголовкам сообщений 

Как изменились турнирные расклады в регулярке КХЛ (Чемпионат.com, 
Москва, 1 февраля 2020) 
Но есть большая вероятность того, что бело-голубые сыграют с Ярославлем, а 
спартаковцы встретятся с "Йокеритом". 
Сегодня, 1 февраля, в КХЛ сыгран очередной тур регулярного чемпионата. 
Рассказываем о турнирных раскладах в лиге на данный момент. 
Демченко подводит "Магнитку" 
По ходу сезона голкипер Василий Демченко покинул "Трактор" и перешел в 
магнитогорский "Металлург", но в "Магнитке" российский голкипер тоже не 
впечатляет. Главный тренер уральцев Илья Воробьев старается, ставит игру в 
обороне, наводит порядок в атаке, а в итоге собственный же голкипер серьезно 
подводит всю команду. В концовке третьего периода встречи с 
"Автомобилистом" Демченко пропустил курьезную шайбу от Мэйсека, тем самым 
не позволив хозяевам набрать даже одного очка. 
Так играть вратарю в решающих матчах нельзя. Еще и Расмуссен, судя по 
заявлению Ильи Петровича получил сотрясение. Не может играть и защитник 
Пивцакин. На данный момент "Магнитка" выходит на "Ак Барс", но вариант с 
"Авангардом" по-прежнему очень реален. 
"Барыс" и "Авангард" снова выдали матч-концерт 
В КХЛ появилось очередное принципиальное противостояние. И это здорово! 
"Барыс" в этом сезоне дважды обыграл Авангард (3:2, 3:2) и один раз уступил 
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(0:3). В отчетной схватке сильнее снова оказалась команда Андрея Скабелки. 
Причем, оба клуба выдали роскошный по зрелищности матч, забросив семь 
шайб на двоих (4:3 в пользу "Барыса"). И те, и другие уже обеспечили себе выход 
в плей-офф, осталось узнать соперников. "Барсы" почти наверняка будут 
третьими. Потенциальный соперник по первому раунду - "Салават Юлаев". 
"Сибирь" последовала примеру "Автомобилиста". Их встреча все ближе 
Коллектив Николая Заварухина пусть и с трудом, но выиграл дома у минского 
"Динамо" - 3:2. Причем, новосибирцы вели 3:0, но сами создали себе проблемы 
в концовке матча. Все идет к тому, что "Сибирь" будет начинать плей-офф на 
выезде в матчах с "Автомобилистом", который, как и Новосибирск, синхронно 
выиграл. Собственно говоря, вариант для "Сибири" хороший, так как клуб из 
Екатеринбурга не так силен в играх на вылет. Достаточно вспомнить хотя бы 
прошлый плей-офф и серию с "Салаватом Юлаевым", которую уральцы 
проиграли без вариантов. Более того, по-прежнему в лазарете ведущий голкипер 
"Автомобилиста" Якуб Коварж. И не известно, в какой форме он подойдет к играм 
плей-офф. 
"Йокерит" хочет встретиться со "Спартаком"? 
Финский клуб в одну калитку проиграл в гостях "Локомотиву" - 0:5. Команда Лаури 
Марьямяки оказалась совершенно не готова к игре после тяжелого выезда в 
Магнитогорск, а у хозяев четыре из пяти шайб забросили легионеры (дубль у Да 
Косты, по голу у Накладала и Кронвалля). Все сильнее вырисовывается расклад, 
при котором "Йокерит" займет четвертое место и начнет плей-офф с пятым 
"Спартаком", а московское "Динамо", продолжающее уверенно побеждать, будет 
третьим и сыграет в первом раунде с "Локомотивом". Но пока, конечно, 
загадывать не будем. 
"Северсталь" упустила шанс 
Череповчане в нынешнем сезоне стараются брать свое характером. Да, 
мастерства в каких-то моментах не хватает, но зато есть люди, которые готовы 
биться на льду, плюс здорово выглядит сильная молодежь. Однако в игре с 
"Торпедо" в Нижнем Новгороде буквально все валилось из рук. Хоккеисты 
Андрея Разина уступили с крупным счетом (0:5), а ведь был неплохой шанс 
приблизиться к восьмерке на Западе. Но теперь догнать "Витязь" и "Торпедо" 
будет практически нереально. Кстати, завтра, 2 февраля, исполняется 55 лет 
губернатору Вологодской области Олегу Александровичу Кувшинникову 
которого поздравил постоянный эксперт "Чемпионата", бывший главный тренер 
"сталеваров" Андрей Назаров пожелавший своему давнему товарищу крепкого 
здоровья, удачи и успехов во всех его начинаниях. "55 лет - отличный возраст 
для мужчины, жизнь только начинается. Все главные победы как у вас, так и у 
всего хоккея в Вологодской области еще впереди!", - отметил Назаров. 
Крикунов и Знарок встретятся в плей-офф? 
"Спартак" дома крупно проиграл московскому "Динамо" - 0:4. Однако вряд ли этот 
матч многое значил с точки зрения стратегии на будущее. "Спартаку" 
предпочтительнее сыграть в первом раунде не с "Динамо", а с "Йокеритом", а 
команде Владимира Крикунова тоже вряд ли хочется сразу начинать серию с 
Олегом Знарком. Лучше для начала сразиться с Ярославлем. В общем, победа 
в дерби, это, конечно, хорошо, но все главные матчи у обеих команд еще 
впереди. 
В отчетной же встрече отметим матч на ноль в исполнении динамовского 
голкипера Ивана Бочарова, который отыграл очень уверенно. Помимо всего 
прочего, прошла информация, что основной спонсор "Спартака" - компания Eriell 
- больше не заинтересована в развитии московского проекта. Поговаривают, что 
новым спонсором красно-белых должна стать компания "Транснефть", но она 



 

 

уже как раз помогает с финансированием московскому "Динамо", то есть 
вырисовывается конфликт интересов. На игре "Спартак" - "Динамо" Геннадий 
Тимченко и Аркадий Ротенберг должны были обсудить сложившуюся ситуацию. 
Посмотрим, чем она в итоге закончится.  

https://www.championat.com/hockey/article-3961750-kak-izmenilis-turnirnye-
rasklady-v-reguljarke-khl-01-fevralja-2020-goda.html 

К заголовкам сообщений 

Александр Кожевников: "Кубковая гонка на Востоке - главное украшение 
сезона" (Russia-hockey.ru, Москва, 2 февраля 2020) 
О событиях в КХЛ перед очередной паузой на Евротур - олимпийский чемпион, 
один из самых жестких экспертов страны, для Russia-Hockey.ru  
В ШОКЕ, ЧТО ТРИ АРМЕЙСКИХ ГОЛА "АМУРА" ЗАБИЛИ ЧЕХИ  
- Для меня главный сюрприз последних дней - поражение действующего 
чемпиона ЦСКА от "Амура", первое в серии встреч этих команд за четыре года, - 
начал Александр Кожевников. - При всех тех объективных проблемах, которые 
есть в Хабаровске и регионе, "Амур" не развалился и - более того - только 
набирает ход. И еще я, честно говоря, в шоке, что три армейских гола Хабаровска 
из четырех забили чешские легионеры.  
- Почему в шоке?  
- Всегда считал чешских легионеров ребятами мастеровитыми, но 
прагматичными. Если есть какие-то финансовые нюансы, они обычно уходят на 
травму или перестают толком играть. Так вот в "Амуре" - все наоборот: братья 
Зогорна и Йордан ведут молодежь за собой. Что говорит о профессиональной 
атмосфере внутри команды и клуба, о грамотном управлении. В наше время, 
когда все зациклены на деньгах, это бросается в глаза.  
Но я удивлен еще и тем, как в последние дни преобразилась турнирная таблица 
на Востоке. "Амур" после трех побед уже наступает на пятки "Куньлуню" и совсем 
рядом с плей-офф. Такая же перспективная позиция у "Адмирала". Команду 
Серея Светлова хвалили всю осень, зимой она немного притормозила, но все 
равно по потерянным очкам опережает "Куньлунь". Так что в концовке 
чемпионата на Востоке нас ждет большая дальневосточная гонка.  
ОДНО ДЕЛО - ПОДЧИЩАТЬ ЗА КИНЭНОМ, ДРУГОЕ - ЗА ЯНДАЧЕМ  
- Кто, на ваш взгляд, ее фавориты?  
- В принципе в конференции разыгрываются последние три путевки - 
"Салаватом", "Металлургом", тремя дальневосточными клубами и 
"Нефтехимиком". Для меня явный фаворит этой гонки - Уфа. За счет опыта и 
стабильности как игрового, так и тренерского составов она будет в плей-офф.  
За "Магнитку" беспокоюсь больше. Мне трудно понять, почему с лучшей 
оборонительной линией в Лиге команду штормит - и последние два домашних 
поражения от "Йокерита" и "Автомобилиста" тому свидетельство. Был уверен, 
что Магнитка возьмет в этих играх четыре очка - и покинет горячую зону. Не 
получилось.  
- Почему?  
- Сейчас особое давление на главного тренера команды Илью Воробьева. В 
предыдущие годы он работал в "Магнитке" на отличных дрожжах больших 
тренеров - например, Майка Кинэна. А сейчас он сейчас принял наследство от 
Йозефа Яндача, за которым, наоборот, нужно подчищать. Это совсем другое 
дело и реально самостоятельная работа.  
МОИ ФАВОРИТЫ - УФА, МАГНИТКА И, ВОЗМОЖНО, НИЖНЕКАМСК  
- Что с "Куньлунем"?  
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- Против китайцев - эпидемия и необходимость все матчи проводить фактически 
в гостях. Если "Салават" и, наверное, "Магнитка" удержат свои путевки, то 
"Куньлуню" предстоит тяжелейшая концовка. В его перспективах не уверен.  
- Кого китайцам опасаться больше всех?  
- Эмоционально многое зависит от ближайшего дальневосточного дерби 
"Адмирал" - "Амур". Кто в нем победит, тот и получит преимущество. Кстати, у 
Хабаровска на финише два матча подряд с "Нефтехимиком" - не удивлюсь, если 
там и будут разыграны решающие кубковые очки.  
Вообще тот же Нижнекамск не надо списывать со счетов - у этой команды 
большие кубковые традиции и более крепкие финансовые возможности по 
сравнению с дальневосточниками. Ну а для "Адмирала" станут показательными 
ближайшие две встречи с "Салаватом".  
- На ваш взгляд, кому на Востоке достанется горящая путевка номер восемь?  
- Мои симпатии отданы дальневосточным клубам. Я считаю, что они уже 
победили в этой гонке, с минимальными бюджетами сражаясь на равных с 
такими монстрами, как Магнитогорск и Уфа. Но если учитывать все факторы, то 
чуть выше шансы у "Нефтехимика".  
В любом случае кубкоая гонка на Востоке - главное украшение этого чемпионата. 
Восток в этом сезоне выручил Лигу, особенно на фоне Западной конференции, 
где кубковая восьмерка по большому счету определилась еще осенью. В 
будущем КХЛ нужно задуматься над тем, как повысить уровень конкуренции на 
Западе.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/kozhevnikov_gonka_na_vostoke_glavnoe_ukrashenie_se
zona_khl/ 

К заголовкам сообщений 

"Динамо" не покоряется Знарку. "Спартак" третий раз в сезоне проиграл 
команде Крикунова (ТАСС, Москва, 1 февраля 2020) 
Символическое вбрасывание перед игрой произвели посол США в РФ Джон 
Салливан, Вячеслав Фетисов и Александр Якушев 
Московское "Динамо" со счетом 4:0 обыграло столичный "Спартак" в матче 
регулярного чемпионата Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). Встреча 
прошла на "ЦСКА-Арене" в присутствии 11 291 зрителя. 
"Динамо" и "Спартак" подошли к личной встрече, имея в активе серии из трех 
побед. Красно-белые перед дерби имели четыре дня отдыха, в то время как 
динамовцы проводили две встречи. Для бело-голубых игра со "Спартаком" была 
третьей за последние пять дней. 
По сравнению с прошлой встречей с рижским "Динамо" главный тренер бело-
голубых Владимир Крикунов произвел замену голкипера. Место на последнем 
рубеже занял Иван Бочаров, заменивший Александра Еременко. Главный 
тренер "Спартака" Олег Знарок неожиданно для многих оставил в запасе 
лидеров команды - нападающего Александра Хохлачева и защитника Патрика 
Херсли. 
Поздравления Овечкину 
Несмотря на то что встреча была домашней для "Спартака", перед началом игры 
посол США в РФ Джон Салливан, появившийся на льду в форме "Вашингтона", 
отметил очередное достижение воспитанника "Динамо" Александра Овечкина в 
Национальной хоккейной лиге (НХЛ). Минувшей ночью Овечкин вышел на 
восьмое место в списке снайперов НХЛ, достигнув отметки в 695 шайб. 
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Салливан, а также олимпийские чемпионы Вячеслав Фетисов и Александр 
Якушев произвели символическое вбрасывание. 
Посол США в РФ позже в общении с журналистами рассказал, что является 
давним поклонником советского и российского хоккея. Также он подчеркнул 
значимость достижений Овечкина и назвал его лучшим игроком мира. 
"Мой любимый хоккеист играет за мой домашний клуб - "Вашингтон". Это 
Александр Овечкин, он скоро достигнет отметки в 700 голов. По моему 
скромному мнению, Овечкин - лучший игрок во всем мире, я еще с ним не 
встречался, но надеюсь, что это скоро произойдет", - отметил Салливан. 
Роковой промах Кокарева 
Хозяева площадки, ведомые своими болельщиками, начали игру намного 
активнее и в первые минуты обрушили град бросков на ворота Бочарова. 
Динамовцы, которых тоже поддерживала немалая часть зрителей, справились 
со стартовым натиском и в первой же затяжной атаке открыли счет. Микс 
Индрашис переправил шайбу в ворота Юлиуса Гудачека после броска Дмитрия 
Яшкина от синей линии. После этого красно-белые дважды не использовали 
численное преимущество. 
Поворотный момент в игре наступил за две минуты до окончания первого 
периода. Нападающий "Спартака" Денис Кокарев оказался один практически 
перед пустыми воротами "Динамо", но вместо броска предпочел отдать 
передачу, которая была перехвачена. В ответной атаке гости забросили вторую 
шайбу усилиями Ивана Игумнова. 
"Если честно, я сам не понял, что сделал, в ответной атаке сразу получили. Мне 
здорово отдали, сначала было неудобно бросать, а потом я уже перемудрил и 
потерял момент. Надо было сразу решать, согласен, что неправильно сыграл", - 
рассказал Кокарев. 
Кокарев выступал за "Динамо" с 2010 по 2017 год и стал двукратным 
обладателем Кубка Гагарина в составе бело-голубых, которых тогда возглавлял 
Знарок. "Не знаю, почему Кокарев не стал бросать в пустые ворота, я и сам не 
понял. Игра с "Динамо", наверное, для него очень многое значит", - сказал 
главный тренер "Спартака". 
"Решающий момент матча - когда Денис Кокарев не бросил в пустые ворота, а 
отдал на дальнюю штангу. Счет мог стать 1:1, но парень нарушил закон хоккея, 
и "Спартак" сразу же получил второй гол в свои ворота", - отметил Крикунов. 
Хоккеисты "Спартака" второй период также начали агрессивно, но постепенно их 
атаки стали менее опасными. Динамовцы свои немногочисленные моменты 
использовали эффективнее. В середине матча Яшкин забросил третью шайбу в 
ворота "Спартака", а спустя пять минут Вячеслав Кулемин еще увеличил 
преимущество гостей. В третьем периоде бело-голубые уверенно довели дело 
до победы. 
Яшкин снова обогнал Капризова 
Яшкин занял единоличное первое место в списке снайперов регулярного 
чемпионата КХЛ, достигнув отметки в 26 голов и обогнав нападающего ЦСКА 
Кирилла Капризова (25 шайб). Чешский форвард повторил клубный рекорд по 
количеству заброшенных шайб в одном регулярном чемпионате КХЛ. Столько же 
забросил швед Маттиас Вейнхандль в сезоне-2009/10, автором высшего 
достижением в истории "Динамо" является Александр Мальцев, который в 
чемпионате СССР сезона-1970/71 отметился 37 голами. 
Первую шайбу в матче изначально записали на Яшкина, но позднее в протокол 
внесли изменения - автором гола назвали Индрашиса. "Без разницы, что первый 
гол переписали на Индрашиса, главное, что забили. У "Спартака" были какие-то 
шансы, но наш вратарь снова классно отыграл, спасибо ему. Думаю, что у всех 



 

 

в команде хороший настрой на "Спартак", с ними получаются боевые игры", - 
подчеркнул Яшкин. 
"Слышал, что близок рекорд Вейнхандля. Любому человеку приятно бить 
рекорды. С Капризовым каждый день соревнуемся в гонке снайперов. Завтра 
вечером посмотрю, может быть, забил он или нет", - добавил он. 
"Динамо" в третий раз в сезоне обыграло московский "Спартак" и одержало 
пятую победу подряд над принципиальным соперником в матчах КХЛ. До этого 
шесть раз кряду сильнее оказывались красно-белые. Бывший тренер "Динамо" 
Олег Знарок, возглавляя "Спартак", пока не может обыграть бело-голубых. 
"Удачно складывается в этом сезоне со "Спартаком", до этого они больше 
побеждали, значит, мы сломали традицию", - отметил Бочаров. 
Хоккеисты и главный тренер "Спартака" считают, что итоговый результат не 
отражает происходящее на льду. "Мы не смогли забить, хорошо сыграл их 
вратарь, где-то им повезло. У соперника особо и моментов не было, но в целом 
игра забудется, а счет останется. Легко говорить после матча, что надо было 
больше бросать и меньше улучшать позицию, но на льду хотелось сделать как 
лучше", - отметил нападающий Артем Федоров. 
"Вратарь соперника неплохо сыграл. Думаю, что счет не по игре, мы неплохо 
играли, неплохо двигались. Реализация моментов была смазанной, все хотели 
довести до пустых ворот. Допустили ошибки в двух первых голах, но такой день 
бывает у каждой команды", - резюмировал Знарок. 
Турнирное положение 
Прервать неудачную серию матчей с "Динамо" хоккеисты "Спартака" попытаются 
23 февраля, когда команды сойдутся уже на домашней площадке бело-голубых. 
"Динамо" занимает третье место в турнирной таблице Западной конференции, 
набрав 73 очка в 55 матчах. "Спартак" располагается на пятой позиции с 68 
очками в 54 встречах. Последняя личная встреча столичных команд в 
регулярном чемпионате может повлиять на расстановку сил перед плей-офф. 
Попадание в четверку лучших команд конференции позволяет получить 
преимущество своей площадки в первом раунде. Динамовцы уже гарантировали 
себе участие в матчах за Кубок Гагарина, а красно-белые такую возможность 
упустили. В параллельном матче "Сочи", идущий на девятом месте, переиграл 
череповецкую "Северсталь" со счетом 5:4 и имеет теоретические шансы обойти 
"Спартак" по итогам регулярного чемпионата. Красно-белым для выхода в плей-
офф необходимо набрать одно очко в следующих матчах или ждать потери 
баллов от "Сочи". 
"Динамо" благодаря победе сравнялось по очкам с финским "Йокеритом" и по 
дополнительным показателям (количество побед в основное время) обогнало 
финскую команду. Однако "Йокерит" провел на игру меньше. "Динамо" и 
"Йокерит" еще сыграют между собой в регулярном чемпионате 17 февраля в 
Хельсинки. Теоретически бело-голубые могут претендовать и на вторую строчку, 
на которой находится СКА с 77 очками. "Спартак" же подпустил на расстояние 
четырех очков ярославский "Локомотив", который в субботу дома разгромил 
"Йокерит" со счетом 5:0. 
Следующие матчи обе команды проведут 3 февраля. "Спартак" примет СКА, а 
"Динамо" - "Локомотив". 
В других матчах игрового дня "Сибирь" переиграла минское "Динамо" (3:2), 
"Барыс" оказался сильнее "Авангарда" (4:3), магнитогорский "Металлург" уступил 
"Автомобилисту" (2:3), "Ак Барс" обыграл рижское "Динамо" (2:0), а "Торпедо" 
разгромило "Северсталь" (5:0). 
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К заголовкам сообщений 

Лучший снайпер КХЛ рвал и метал в битве со "Спартаком". Его в "Динамо" 
посоветовал Овечкин (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 1 
февраля 2020) 
В московском дерби победили бело-голубые - 4:0.  
Столичное дерби в первом раунде плей-офф - реалистичная мечта. Чего 
скрывать, большинство игр в КХЛ проходит в слишком дружелюбной обстановке, 
не позволяющей говорить о войне на льду. Про "Спартак" и "Динамо" такого не 
скажешь. Обстановка как минимум не хуже, чем в "зеленом дерби", которое 
заслуженно считается одной из главных "фишек" КХЛ.  
Фанатские секторы обеих команд создали почти кубковую атмосферу, оставаясь 
при этом в рамках словесных приличий. Посол США Джон Салливан, 
облачившийся в свитер "Вашингтона" с фамилией Оши, на предматчевой 
церемонии вышел в центр площадки вместе с Александром Якушевым и 
Вячеславом Фетисовым. Сперва ему достались неодобрительные гулы и свист. 
Стоило ему только признаться во вступительном слове любви к Александру 
Овечкину и, следовательно, отдать в дерби симпатии "Динамо", как гостевые 
болельщики моментально стихли. Хотя сам Салливан является уроженцем 
Бостона. 
Дух Овечкина, продолжающего забивать в последнее время за "Кэпиталз" с 
фантастической регулярностью, на "ЦСКА Арене" присутствовал. В составе 
бело-голубых снова рвал и метал Дмитрий Яшкин. Он забил и повторил клубный 
рекорд десятилетней давности в КХЛ по голам, принадлежавший Маттиасу 
Вайнхандлю. Швед тогда забросил 26 шайб. У Яшкина в один момент их стало 
27, но первый гол позднее был переписан на Микса Индрашиса. Однако даже с 
26 форвард "Динамо" вышел в КХЛ на текущий момент на первую строчку. В 
запасе у него есть еще семь матчей. До абсолютного рекорда великого 
Александра Мальцева осталось 11 голов. При удачном стечении обстоятельств 
можно и на него замахнуться.  
Причем же тут Овечкин? Именно он в прошлое межсезонье отрекомендовал 
чешского форварда с русскими корнями, поигравшего в "Вашингтоне", с самой 
лучшей стороны динамовскому руководству. 
Умение выжимать максимум сыграло за бело-голубых. Команда Владимира 
Крикунова по большей части действовала вторым номером и наказывала 
соперника за ошибки. Счет для в целом равной игры получился не совсем 
справедливым, чего не скажешь про исход матча. Динамовцы абсолютно 
заслужили победу. Нынешний "Спартак" при всех своих достоинствах чувствует 
себя лучше, когда ему самому приходится отбиваться. 
Не самая быстрая и не самая габаритная оборона красно-белых, оставаясь без 
поддержки нападающих, начинает пожарить и трещать по швам. Если у Юлиуса 
Гудачека не все получается, то рассчитывать на положительный результат очень 
сложно. Его динамовский коллега Иван Бочаров был безупречен, раз за разом 
останавливая броски игроков "Спартака". 
Эпизод, который мог изменить все, случился в конце первого периода. Хозяева, 
агрессивно действуя в меньшинстве, соорудили великолепный шанс для Дениса 
Кокарева. Тот, забыв о том, что лучшее является врагом хорошего, в последний 
момент вместо броска решил сыграть чересчур красиво и вернуть шайбу обратно 
защитнику Дмитрию Вишневскому. Пас получился неточным и в ответной атаке 
Иван Игумнов отправил шайбу в девятку, сделав счет 2:0. Шансы, что в 
нынешнем чемпионате "Спартак" с третьей попытки обыграет "Динамо", резко 
упали. Дальнейший ход матча это подтвердил. У красно-белых последняя 
возможность выиграть дерби в регулярном чемпионате будет 23 февраля. 



 

 

"Спартак" ждет очень непростой график, включающий матчи против СКА, "Ак 
Барса" (дважды), "Салавата Юлаева", "Металлурга". Рваться наверх команде, 
растрачивая силы перед плей-офф, пожалуй, не имеет смысла. Есть и еще один 
важный фактор, стоящий на пути красно-белых к попаданию в четверку помимо 
опасных соперников. На данный момент у клуба нет ни единого реального 
варианта играть в Москве или ближайшем Подмосковье, если удастся добыть 
преимущество своей площадки в первом раунде. "ЦСКА Арена", "Мегаспорт" и 
Мытищи на предлагаемые даты заняты. Это не означает, что им обязательно 
придется уезжать из столицы. "Динамо" - на третьем месте, "Спартак" - на 
шестом - по итогам регулярки будут означать, что самая интригующая серия 
плей-офф в первом раунде все же пройдет в Москве. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/khl-spartak-dinamo-0-4-obzor-
matcha-1637875/ 

К заголовкам сообщений 

У игроков Знарка рука не поднимается на "Динамо"? Интересная теория 
неудач "Спартака" в московском дерби (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 1 
февраля 2020) 
В очередной встрече двух московских клубов "сухую" победу вновь 
отпраздновали бело-голубые - 4:0.  
"Динамо" обыграло "Спартак три раза в этом сезоне, забросив 10 шайб.  
Голкипер бело-голубых Иван Бочаров после Нового года уже второй раз не 
позволил красно-белым распечатать свои ворота, отразив в сумме 67 бросков.  
Форвард "Динамо" Дмитрий Яшкин, дважды забив "Спартаку", стал лучшим 
снайпером КХЛ - 26 голов.  
Благодаря этой победе бело-голубые вернулись на третью строчку в турнирной 
таблице, обойдя "Йокерит".  
Чемпионат КХЛ выходит на финишную прямую. И если бы плей-офф начинался 
в минувшую субботу, то "Спартак" и "Динамо" схлестнулись бы уже в первом 
раунде, став бесспорно его украшением в Западной конференции. Сейчас 
команды соседствуют в турнирной таблице, занимая соответственно пятое и 
четвертое места. И сразу отметим, что даже победа красно-белых в субботнем 
поединке не позволяла бы им обойти принципиальных соперников. 
"Спартак" пасует перед пятеркой Шипачева 
Зато у хозяев был другой дополнительный бонус - хотя бы одно очко, набранное 
в этом матче, гарантировало им формальную прописку в плей-офф. Ранее 
участие в Кубке Гагарина себе забронировали армейцы Москвы и Санкт-
Петербурга, а также "Йокерит". 
Однако у "гладиаторов" был, конечно, более мощный стимул. В текущем сезоне 
московские клубы встречаются в третий раз. И две первых битвы получились 
весьма похожими друг на друга. Во-первых, побеждали в них динамовцы. Во-
вторых, для успеха им оба раза хватало трех заброшенных шайб. Правда, в 
первом случае борьба была до последних секунд - 3:2 ОТ. А вот во втором 
победа вышла куда более безоговорочной - 3:0. 
Ну и, наконец, в-третьих, все голы "Динамо" в дерби со "Спартаком" оказались 
на счету ударной пятерки бело-голубых. В первом матче дублем отметился 
защитник Юусо Хиетанен. Во втором - нападающий Андре Петерссон. Если же 
говорить о бомбардирах противостояния двух столичных клубов, то лидируют 
тот же Петерссон - 4 (2+2) очка и наделавший шуму дебютант КХЛ Дмитрий 
Яшкин - 4 (1+3). На счету капитана "Динамо" и лучшего бомбардира лиги Вадима 
Шипачева в схватках с "гладиаторами" три результативных передачи. 
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Налицо простая, лежащая на поверхности истина: в принципиальных дерби все 
решают лидеры команд. И как показывает практика, подкрепленная неумолимой 
статистикой, у динамовцев они в этом сезоне мощнее. Другое дело, что и 
тренерам "Спартака" заранее было понятно, кого в первую очередь надо 
обязательно нейтрализовать, кому не дать сыграть в свой хоккей. 
"Сам не понял, что я там сделал" 
Однако история повторилась почти полностью. Вот только тремя шайбами 
"Динамо" на этот раз не ограничилось. И голами отличились сразу три звена 
бело-голубых. 
Два очка набрал неутомимый Яшкин, который на фоне соперников блистал 
хорошо ограненным в НХЛ алмазом. Счет был открыт после броска Дмитрия от 
борта. Микс Индрашис перекрыл обзор вратарю, а заодно и задел шайбу, после 
чего она оказалась в сетке. Зато второй гол Яшкина стал без всяких натяжек 
маленьким шедевром. Форвард сперва резким финтом ушел от защитника 
Андрея Кутейкина, а затем из-под него, как из окопа, пальнул по воротам. Шайба 
влетела в сетку впритирку со штангой. 
Добавим, что красно-белые при этом не реализовали три большинства в первом 
периоде. А забить гол имели стопроцентный шанс в меньшинстве, когда убежали 
в контратаку и нападающий "Спартака" Денис Кокарев оказался в метре от 
пустых ворот, но вместо броска сделал еще один пас! 
 - Это был шикарный момент, и я сам не понял, чего я там сделал, - признался 
Денис после матча. - Димка (защитник "Спартака" Дмитрий Вишневский. - "Матч 
ТВ") здорово отдал. Но мне сначала было немного неудобно бросать. А потом я 
перемудрил и потерял голевой момент. Надо было сразу решать, неправильно 
сыграл. А затем гол в ответку тут же получили. Но впереди ведь было еще два 
периода, мы имели много шансов, надо было забивать. Будем исправляться в 
четвертой встрече.  
Шестой "сухарь" Бочарова 
Динамовцы же реализовали свой первый численный перевес. Причем 
отличились отнюдь не лидеры, а звено, составленное из молодых динамовцев - 
Ивана Игумнова, Владимира Брюквина и Андрея Алексеева. Главный тренер 
бело-голубых уже не раз доверял им большинство и не прогадывал. "Мы 
постоянно обсуждаем, как будем играть, и страхуем друг друга", - говорят хором 
форварды. Поэтому и гол Игумнова после красивой перепасовки выглядит 
логичным. 
Ну, а четвертую шайбу забросил Вячеслав Кулемин. И это тоже хороший знак 
для бело-голубых. Ведь опытный форвард здорово начал сезон, но затем выбыл 
из строя на два месяца из-за тяжелейшей травмы. И вот первый гол после 
восстановления! Кстати, после этого "Спартак" сменил в воротах Юлиуса 
Гудачека на Никиту Беспалова. 
При столь тотальном преимуществе гостей в счете третий период остался за 
хозяевами. Отличиться в нем могли многие. Но ближе всех к голу престижа был 
нападающий Мартиньш Карсумс: после его броска шайба отскочила от штанги. 
В итоге особых поздравлений заслужил голкипер "Динамо" Иван Бочаров, 
который уже второй раз после Нового года сыграл против красно-белых на 
"ноль". В январе Иван отразил 34 броска. В феврале - 33. А всего это шестой 
сухарь на его счету в сезоне. 
"У нас двенадцать бывших динамовцев в составе!" 
Пресс-конференция после дерби вышла также далеко не рядовой. 
 - Я еще на раскатке видел, что соперник готов лучше нас, - начал было 
комментарий главный тренер "Динамо" Владимир Крикунов. Но фразу ему 
докончить не дали. 



 

 

 - Это у нас была произвольная программа, - неожиданно выкрикнул со своего 
места Олег Знарок. 
После этого тренеры все же обменялись своим видением игры. Крикунов 
отметил, что его команда сделала ставку на аккуратность и похвалил голкипера. 
Знарок сразу заявил, что счет не по игре и закономерно посетовал на 
реализацию. 
- Почему у вас матчи со СКА в этом сезоне складываются отменно, а с "Динамо", 
наоборот, ничего не выходит? - спросил я Олега Валерьевича. 
 - Так я подсчитал - у нас двенадцать бывших динамовцев в составе, - мгновенно 
отшутился Знарок. И после этого разговор сразу закрутился вокруг момента 
"Спартака", когда Кокарев не попал по пустым воротам. 
 - Пропусти мы тогда гол, соперник сравнял бы счет, и игра бы сложилась совсем 
по-другому, - прямо заявил Крикунов. - Там же человек все хоккейные законы 
нарушил: вместо того чтобы бросить по пустым воротам, решил зачем-то 
пасовать. А потом сразу ответная атака. Наши ребята еще до чужой зоны не 
добежали, а я сказал на скамейке: "Сейчас забьют". Так и вышло. Такое часто 
бывает. 
 - Я сам не знаю до сих пор, почему Денис по пустым воротам не бросил, - пожал 
плечами Знарок. - Он же тоже много лет за "Динамо" играл. Наверное, не может 
по его воротам бросать. Другого ответа нет, не понимаю. 

https://matchtv.ru/hockey/kkhl/matchtvnews_NI1148309_U_igrokov_Znarka_ruka_ne
_podnimajetsa_na_Dinamo_Interesnaja_teorija_neudach_Spartaka_v_moskovskom
_derbi 

К заголовкам сообщений 

Яшкин забил 27-й гол за сезон, установив снайперский рекорд 
московского "Динамо" (Чемпионат.com, Москва, 1 февраля 2020) 
Нападающий московского "Динамо" Дмитрий Яшкин оформил дубль во встрече 
со "Спартаком". Таким образом, чешский форвард достиг отметки в 27 голов, 
обновив снайперский рекорд клуба в регулярных чемпионатах КХЛ. Прежнее 
достижение (26 голов) было установлено Маттиасом Вейнхандлем в сезоне-
2009/2010. 

https://www.championat.com/hockey/news-3961632-jashkin-zabil-27-j-gol-za-sezon-
ustanoviv-snajperskij-rekord-moskovskogo-dinamo.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 февраля 2020 

К заголовкам сообщений 

Дмитрий Яшкин: Перетягиваем канат с Капризовым (Советский спорт, 
Москва, 1 февраля 2020) 
Нападающий "Динамо" - об игре против "Спартака" и личных рекордах.  
- Дмитрий, у вас сегодня мог быть бы дубль, но гол записали на Индрашиса - 
рикошет.  
- Забили и ладно. Главное - выиграли. 
- У вас, что не бросок - гол. Планировали играть попроще?  
- Так получилось. 
- Счет по игре?  
- У "Спартака" были шансы, но Бочаров классно стоял. Ему спасибо. 
- Вы набираете очки уже в третьем матче против красно-белых, а "Динамо" 
забрасывает не менее трех шайб. С чем связано?  

https://matchtv.ru/hockey/kkhl/matchtvnews_NI1148309_U_igrokov_Znarka_ruka_ne_podnimajetsa_na_Dinamo_Interesnaja_teorija_neudach_Spartaka_v_moskovskom_derbi
https://matchtv.ru/hockey/kkhl/matchtvnews_NI1148309_U_igrokov_Znarka_ruka_ne_podnimajetsa_na_Dinamo_Interesnaja_teorija_neudach_Spartaka_v_moskovskom_derbi
https://matchtv.ru/hockey/kkhl/matchtvnews_NI1148309_U_igrokov_Znarka_ruka_ne_podnimajetsa_na_Dinamo_Interesnaja_teorija_neudach_Spartaka_v_moskovskom_derbi
https://www.championat.com/hockey/news-3961632-jashkin-zabil-27-j-gol-za-sezon-ustanoviv-snajperskij-rekord-moskovskogo-dinamo.html
https://www.championat.com/hockey/news-3961632-jashkin-zabil-27-j-gol-za-sezon-ustanoviv-snajperskij-rekord-moskovskogo-dinamo.html
https://allhockey.ru/news/show/377306-Spartak_i_Dinamo_nazvali_sostavy_na_moskovskoe_derbi


 

 

- Игра боевая с хорошим настроем. 
- Хотелось бы встретиться с красно-белыми в первом раунде плей-офф?  
- Без разницы. 
- Знали, что если забьете одну или две шайбы, то побьете снайперский рекорд 
московского "Динамо"?  
- Слышал об этом. Это приятно. 
- И вы вышли на первое место в списке снайперов этого сезона КХЛ.  
- Мы с ним перетягиваемся, словно на канатах, каждый день! (Смеется) 
- С Капризовым? Завтра будете смотреть игру ЦСКА - забьет он или нет?  
- Может быть вечером и посмотрю. 
- До "вечного" рекорда Мальцева 10 голов. Реально забросить десять?  
- Все реально, но главное - командная игра и победы. 
- С Мальцевым лично познакомились уже? Он подходит к команде?  
- Еще нет, но думаю, что скоро подойдет. 
- Читали о том, что Милош Ржига жалуется чешской пресс, что из "Динамо" 
звонили и просили не вызывать вас в сборную?  
- Не слышал, что он жаловался. 
- А вы хотели бы поехать на Евротур или лучше отдохнуть? Сейчас же наступает 
решающий отрезок сезона...  
- У нас было много игр и еще будет. Лучше отдохнуть сейчас. Тяжелые ли 
турниры Евротура? Конечно. Три матча за четыре дня - это сложно. Особенно, 
на накануне плей - офф.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:933074 

К заголовкам сообщений 

Бочаров: никто не будет специально подгадывать, чтобы попасть на 
"Спартак" в плей-офф (Чемпионат.com, Москва, 1 февраля 2020) 
Голкипер московского "Динамо" Иван Бочаров поделился ожиданиями перед 
плей-офф. 
"Специально подгадывать, чтобы попасть на "Спартак" или не попасть, никто не 
будет. Со всеми будет тяжело в плей-офф. В этом сезоне команды выравнялись, 
а в плей-офф будет совсем другой хоккей. Каждая ошибка, каждое удаление, 
каждая глупость - все будет наказываться. Непринципиально, с кем играть. В 
чемпионате сколько лет "Йокериту" не проигрывали, а в этом сезоне все 
проигрываем. Поэтому тут не угадаешь. 
Спокойно отношусь к невызову в сборную России. Надо продолжать показывать 
такую игру и развиваться. Там есть тренерский штаб, который сделает выбор. Я 
так понимаю, что на этот этап Евротура всех сильнейших не вызвали. Впрочем, 
я им и не являюсь. Но им виднее. 
Чем больше дают играть, тем больше прогрессируешь. Я чувствую, что в каких-
то моментах добавляю. Но ни в коем случае нельзя останавливаться. Нужно 
стабильно играть, показывать уверенный хоккей и помогать команде. Я никогда 
в жизни столько подряд не играл. Сначала было тяжело, потом втянулся. Надо 
правильно готовить себя к матчам. Но тут и от везения многое зависит. Если тебе 
начнут залетать все рикошеты, то много не играешь", - передает слова Бочарова 
корреспондент "Чемпионата" Сергей Емельянов.  

https://www.championat.com/hockey/news-3961780-bocharov-nikto-ne-budet-
specialno-podgadyvat-chtoby-popast-na-spartak-v-plej-off.html 

К заголовкам сообщений 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:933074
https://www.championat.com/hockey/news-3961780-bocharov-nikto-ne-budet-specialno-podgadyvat-chtoby-popast-na-spartak-v-plej-off.html
https://www.championat.com/hockey/news-3961780-bocharov-nikto-ne-budet-specialno-podgadyvat-chtoby-popast-na-spartak-v-plej-off.html


 

 

"Я же не Овечкин, чтобы в каждом матче забивать по две-три шайбы" 
(Известия (iz.ru), Москва, 2 февраля 2020) 
Нападающий "Спартака" Федор Малыхин - о первой безголевой игре за красно-
белых и разгромном поражении от московского "Динамо" 
Субботнее московское дерби обернулось для "Спартака" разгромом (0:4) Федор 
Малыхин. 
После декабрьского расторжения контракта с челябинским "Трактором" 29-
летний форвард подписал контракт со "Спартаком" и 3 января забил за него в 
первом же матче против подольского "Витязя" (2:3). Спустя четыре дня Малыхин 
отличился в игре против петербургского СКА (3:1), а еще через сутки - против 
хельсинкского "Йокерита" (2:3). В дальнейшем хоккеист пропустил почти три 
недели из-за травмы, но по возвращении вновь отличился - 27 января он 
забросил шайбу в ворота китайского "Куньлуня" (7:4). 
В субботней игре против "Динамо", пятой по счету за "Спартак", Федор Малыхин 
не забил ни одного гола. После дерби с бело-голубыми нападающий дал 
интервью "Известиям", в котором объяснил причину своей неудачи и поражения 
красно-белых. 
 - Со стороны показалось, что по моментам "Спартак" не сильно уступил 
"Динамо". Почему же такой итоговый счет?  
 - Я бы сказал, что мы не только не уступали "Динамо" в игре, но даже, может 
быть, превзошли его. Причем по ходу всей встречи. Просто надо забивать. Было 
достаточно для этого возможностей - и в равных составах, и в большинстве. 
Надо их реализовывать. "Динамо" свои возможности реализовало, мы свои - нет. 
В этом вся разница. 
 - В прошлой игре с "Куньлунем" у вас было все в порядке с реализацией. Куда 
она пропала сейчас?  
 - Всякое бывает. В прошлом матче было хорошо, в этом - не очень. Где-то у них 
вратарь хорошо сыграл, где-то мы излишне хотели показать красивый хоккей, 
разыграть момент до верного. Хотя надо было действовать проще. 
 - На команду давило то, что вы идете пятыми, совсем чуть-чуть уступая 
"Динамо", и эта игра была по сути за попадание в топ-4 Запада?  
 - Мы абсолютно не думали об этом. Топ-3, топ-4... У нас идет подготовка к плей-
офф - каждый матч важен независимо от соперника. Да, знали, что "Динамо" для 
нас принципиальный противник. Понимали, какая история у этого дерби. Но не 
обращали внимания на места в турнирной таблице. Просто очень важно 
выиграть каждый матч. Потому что мы готовимся к самой важной части сезона. 
 - Вы ярко начали свою карьеру в "Спартаке", постоянно забивали, а в этот раз 
впервые провели игру за новую команду без голов...  
 - А вы хотели, чтобы я до конца сезона в каждом матче забивал? 
 - Я бы не отказался от этого...  
 - Я бы тоже не отказался. Но я же не Овечкин, чтобы в каждом матче забивать 
по две-три шайбы. Результат команды более важен. И меня больше 
расстраивает поражение от "Динамо", а не то, что прервалась личная голевая 
серия. 
Что касается моих голов, хорошая была серия... Теперь надо новую начинать в 
следующем матче.  

https://iz.ru/971185/aleksei-fomin/ia-zhe-ne-ovechkin-chtoby-v-kazhdom-matche-
zabivat-po-dve-tri-shaiby 

Похожие сообщения (3): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 2 февраля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 февраля 2020 

https://iz.ru/971185/aleksei-fomin/ia-zhe-ne-ovechkin-chtoby-v-kazhdom-matche-zabivat-po-dve-tri-shaiby
https://iz.ru/971185/aleksei-fomin/ia-zhe-ne-ovechkin-chtoby-v-kazhdom-matche-zabivat-po-dve-tri-shaiby
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/fedor-malyhin-ya-ne-ovechkin-chtoby-v-kazhdom-matche-po-2-3-shayby-zabivat-1637986/
https://allhockey.ru/news/show/377355-Malyhin_ya_ne_Ovechkin_chtoby_v_kazhdom_matche_zabrasyvat_po_2_3_shajby


 

 

К заголовкам сообщений 

"Бронепоезд" штампует "пятерки" (Комсомольская правда (yar.kp.ru), 
Ярославль, 1 февраля 2020) 
Второй матч подряд "Локомотив" выигрывает "всухую", забивая по пять шайб 
Последний поединок в шестиматчевой серии, которой календарь КХЛ наградил 
команды в регулярной части чемпионата, прошел в "Арене-2000" при аншлаге, 
что заранее предвещало обоюдоострую игру с обеих сторон, потому что у 
соперников в предыдущих встречах накопились кой-какие счеты меж собой. К 
тому же, "джокеры" довольно прочно разместились в верхней части таблицы " 
Запада ", что располагает к продолжению "банкета", но уже на стадии плейофф. 
Так что, этот матч мог считаться как бы проверкой сил перед решающей стадией 
чемпионата. 
И надо признать, что в плейофф соперники будут достойны друг друга, хотя на 
льду "Арены-2000" финнам не удалось распечатать владения Александра 
Лазушина, которому Майкл Пелино с ассистентами доверили пост № 1. По ходу 
матча финны не что не уступали нашему"бронепоезду", но порой выглядели 
значительно сильнее наших. Даже на первой минуте финны так навалились 
атакой на ворота Лазушина, что казалось счастьем просто отбиться от этого 
силового натиска. 
Тем не менее, первый натиск "джокеров" на счете не отразился. А вот ответные 
скоростные действия нашего "бронепоезда" оказались эффективнее. На 3-й 
минуте Николай Коваленко на высокой скорости ворвался в чужую зону и, 
сближаясь с защитником опасно бросил. Вратарь с трудом отбил шайбу чуть в 
сторону, но именно в ту, куда двигался Николай. Уже падая, Николай успел 
добить шайбу в цель - 1:0. 
Лихое получилось начало для "бронепоезда", которому против финнов голы 
всегда трудно даются. Но уже через минуту эта лихость вновь проникает в ворота 
"джокеров", когда Владимир Ткачев как бы повторяет стиль контратаки 
Коваленко и в быстром проходе вдоль борта ухитряется в чужой зоне выложить 
шайбу под бросок Стефану да Косте - 2:0. 
Ничего себе! Всего-то чуть больше 200 секунд игры, а уже "джокеры" сильно 
"горят". 
Правда, на этом месте атаки "бронепоезда" утихли. Отчасти из-за удаления 
Антона Ландера, но по большей части из-за назойливых финнов, еще не 
утративших надежд на лучшее. На их пути к лучшему все время скалой вырастал 
Лазушин, которому партнеры, надо отдать им должное, помогали предельно 
бдительно и четко. Атаки "джокеров" носили как бы суматошный характер, 
потому что "бронепоезд" не давал, что называется дыхнуть. Не случайно, что 
даже в большинстве финны, известные своими достижениями, так и не смогли 
забить Лазушину. 
Зато сам "бронепоезд" в этой игре, видимо, учел недоработки в прошлом матче 
и показал, что с нами лучше не фолить. 
Во втором периоде один из финнов с разгону врезался в стоявшего у борта Якуба 
Накладала, едва не травмировав. Якуб, впрочем, смог вернуться в игру, но кое-
что запомнил. Пока он приходил в себя, на него поквитались другие. Причем, 
образцово-показательно. В этой забитой за 16 секунд большинства шайбе надо 
отметить пас был дороже, чем завершающий бросок. Хотя, конечно, бросок да 
Косты в касание тоже из разряда признаков высокого класса, но здесь все 
подготовил Денис Алексеев, мастерским движением на замахе сдвинувший 
вратаря на себя, а шайбу отправивший на другой край точно на крюк Стефану. 
Великолепный розыгрыш - 3:0. 



 

 

Третий период "бронепоезд" проводил, более заботясь об удержании счета во 
избежание травм. Но именно такая ситуация начинала выводить финнов из 
равновесия, потому что забить они никак не могли. Причем, несколько раз играли 
в большинстве, и никак. В конце концов, за 6 минут до сирены нервы не 
выдержали, "джокер" с досады откровенно и грубо врезается в Коваленко, 
который долго не может подняться со льда - матч-штраф. 
Вот тут появилась у "бронепоезда" поквитаться по долгам за все финские фолы. 
Сначала "лишнего" реализовал Якуб Накладал, в порядке личного ответа за 2-й 
период, а затем наш капитан Стефан Кронвалл фирменным броском открыл свой 
лицевой счет сезона, поставив заодно победную точку - 5:0. 

https://www.yar.kp.ru/online/news/3752070/ 

К заголовкам сообщений 

Дмитрий Квартальнов: "Хотелось бы, чтобы "Ак Барс" забивал 
побольше" (Реальное время (realnoevremya.ru), Казань, 1 февраля 2020) 
Главный тренер "Ак Барса" Дмитрий Квартальнов подвел итоги победного матча 
против рижского "Динамо" (2:0). 
Победили - в начале была где-то равная игра, в ответственный момент выстояли 
3 на 5 и забили два гола в большинстве. Хотелось бы, конечно, побольше 
забивать, было много моментов, во втором периоде очень много мазали по 
воротам в выгодных ситуациях. Но победили, сыграли на ноль - тоже хорошо. 
Журавлев и Педан не играют из-за травм, Хенкель получил повреждение. 
Насколько сложно в этом плане проводить ротацию в обороне? 
Мы на это внимания не обращаем. Сложности всегда есть, они есть во всех 
командах. Есть группа ребят, которые могут сыграть за нас. Конечно, мы ждем 
их, и они должны вернуться в строй, хотелось бы, чтобы побыстрее. Но они 
травмированы - терпим и ждем их. 
Фазылзянов после большого перерыва сыграл за "Ак Барс". У него было яркое 
начало сезона, но потом отправили его в ВХЛ. С чем это связано? 
Мы просто так в Высшую лигу же не отправим. Где-то ему надо было посмотреть, 
дали ему понять где-то. Сейчас у нас травмы, он получил шанс - пожалуйста, все 
зависит от него, - сказал Квартальнов. 
Ранее главный тренер "барсов" раскрыл секрет своего доверия молодым 
хоккеистам в казанской команде.  

https://realnoevremya.ru/news/164899-dmitriy-kvartalnov-hotelos-by-chtoby-ak-bars-
zabival-pobolshe 

Похожие сообщения (8): 

• Чемпионат.com, Москва, 1 февраля 2020 

• Sports.ru, Москва, 1 февраля 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 1 февраля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 февраля 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 1 февраля 2020 

К заголовкам сообщений 

Зарипов: "Ак Барсу" принципиально занять первое место в конференции 
(Р-Спорт, Москва, 1 февраля 2020) 
Хоккеистам "Ак Барса" очень важно завершить регулярный чемпионат КХЛ на 
первом месте в Восточной конференции, заявил капитан казанцев Данис 
Зарипов. 

https://www.yar.kp.ru/online/news/3752070/
https://realnoevremya.ru/news/164899-dmitriy-kvartalnov-hotelos-by-chtoby-ak-bars-zabival-pobolshe
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https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1148268_Dmitrij_Kvartalnov_Vo_vtorom_periode_mnogo_mazali
https://allhockey.ru/news/show/377327-Kvartal_nov_Ak_Bars_ne_obraschaet_vnimaniya_na_travmy
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/dmitriy-kvartalnov-pobedili-sygrali-na-nol-horosho-1637886/


 

 

В субботу "Ак Барс" в Казани выиграл у рижского "Динамо" со счетом 2:0. Зарипов 
стал автором второй шайбы казанцев, которые с 80 очками лидируют на Востоке. 
"Игра была непростой, у Риги очень быстрая и техничная команда. Матч 
получился скоростной, не так много голевых моментов. Мы отдали немало сил. 
Быть первыми в конференции для нас очень принципиально, это поможет в 
дальнейшей сетке плей-офф", - сказал Зарипов журналистам. 
"Надеюсь, что реализация большинства возвращается. В плей-офф это будет 
очень важно. Это 80% победы", - отметил форвард казанцев.  

https://rsport.ria.ru/20200201/1564149968.html 

К заголовкам сообщений 

В Башкирии готовят замену Цулыгину. Но с тренером из МХЛ "Салавату" 
будет только хуже (Sport24.ru, Москва, 1 февраля 2020) 
"Когда уволят Цулыгина? - этот вопрос уфимские болельщики в прошлом сезоне 
задавали так часто, что он успел стать мемом. Было в сущности неважно, как 
играет "Салават Юлаев", его тренера "увольняли" чуть ли не каждый день. 
Сегодня эта волна стихла, хотя поводов для кардинальных перемен в хоккейной 
Башкирии стало не меньше, а то и больше. За месяц до конца регулярного 
чемпионата один из самых богатых клубов КХЛ болтается на границе кубковой 
восьмерки. И нет никакой гарантии, что уфимцы выйдут в плей-офф. 
Год назад Цулыгина спас выход в финал восточной конференции. В Уфе не 
стали торопиться и решили оценить работу тренера-новичка по конечному 
результату. Он, откровенно говоря, превзошел ожидания. Повторить нечто 
подобное и в этом году выглядит практически нереальным. Прежде всего, из-за 
подросшего уровня конкурентов. Уже в первом раунде уфимцев будет ждать 
либо "Ак Барс", либо "Авангард", которому подопечные Цулыгина и проиграли 
прошлой весной. 
"Уфимцам сложно рассчитывать на повторение прошлогоднего сценария в плей-
офф. Это практически невозможно сразу по нескольким причинам - и 
обострившейся конкуренции среди команд, занимающих более высокие места на 
Востоке, и наличия в конференции сразу нескольких коллективов с четко 
выраженной концепцией хоккея, и больших перепадов в игре "Салавата" с 
лидерами конференции.Стоит отметить, что не играют на прошлогоднем уровне 
и Юха Метсола, и Теему Хартикайнен, и Линус Умарк", - считает бывший 
наставник уфимцев Захаркин. 
И вот, на фоне двух поражений в Хабаровске и критики со стороны Захаркина 
появляется информация о достаточно шатких позициях Цулыгина. Речь не идет 
об отставке здесь и сейчас. При любых раскладах "Салават" завершит сезон с 
этим тренером. Но что дальше? Анонимный телеграм-канал "Арена Бреда" 
сообщает о том, что в случае, если Цулыгин не повторит прошлогодний 
результат, его может сменить Михаил Васильев - наставник молодежной 
команды "Салавата". Причем продвигает его, согласно этой теории, конкретный 
человек - Василий Чижов.  
Что это? Повышение для специалиста, который успешно проявил себя на уровне 
МХЛ? Или подковерные игры, коими всегда славился башкирский хоккей? 
Васильев - специалист любопытный. На протяжении трех сезонов он работал с 
"Красной Армией", был ассистентом главного тренера в "Торосе", а теперь под 
его руководством "Толпар" лидирует в МХЛ. Если молодежка "Салавата Юлаева" 
возьмет Кубок Харламова или хотя бы дойдет до финала, а главная команда 
провалится, рокировку Цулыгин - Васильев легко можно представить публике как 
нечто логичное и напрашивающееся. На поверку же не все так гладко.  

https://rsport.ria.ru/20200201/1564149968.html


 

 

Опыт работы Васильева со взрослыми хоккеистами микроскопический. 
Ограничивается он тремя сезонами в Италии на заре тренерской карьеры, да тем 
самым сезоном в "Торосе". При этом последние несколько лет претендент на 
пост главного тренера "Салавата Юлаева" был безработным. Не густо для 
специалиста, которому недавно исполнилось 57 лет. Это не то поступательное 
движение по карьерной лестнице, которое легко можно представить в Америке 
или Европе. Там тренеры молодежной команды тоже со временем становятся 
главными в элитных лигах, но при этом нередко начинают свой путь в 30, а то и 
в 25 лет.  
Очевидно, что с Цулыгиным "Салават" не реализовывает свой потенциал. По 
уровню совокупного мастерства уфимцы все еще входят в топ-4 Востока, но 
турнирная таблица говорит об обратном. Дмитрий Кугрышев хет-триком во 
Владивостоке напомнил о себе как о талантливом снайпере, но ни он, ни 
Бурмистров, ни легионеры не отличаются стабильностью. Можно сколько угодно 
говорить о чемоданных настроениях того же Линуса Умарка, но Цулыгин на то и 
тренер, что должен найти подход к каждому и дать своей главной звезде новую 
мотивацию. Кажется, что нынешний рулевой "Салавата" на это не способен. Вот 
только Васильев в этой роли ничем не лучше.  
Беда "Салавата" в том, что во главе команды уже давно нет авторитетного 
человека. Таким мог быть Эркка Вестерлунд, но будучи обладателем другого 
менталитета, он позволял игрокам слишком много. Игорь Захаркин был уязвим 
из-за отсутствия как таковой профессиональной хоккейной карьеры. Цулыгин до 
назначения в "Салават" никогда не работал с командами КХЛ. Недостатки 
Васильева лежат в той же плоскости. Ни должным тренерским опытом, ни 
игроцким авторитетом, несмотря на выступления за сборную СССР, он не 
обладает. Хоккейной Башкирии нужна жесткая рука. Правда, для этого нужны 
руководители, которые не боятся держать рядом самостоятельного, а не просто 
удобного, тренера.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-02-01-mikhail-vasilyev-mozhet-smenit-nikolaya-
tsulygina-v-salavate-yulayeve 

К заголовкам сообщений 

"Автомобилист" провел рок-матч: пригласил вокалиста "Агаты Кристи" и 
сделал форму с гитарой (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), 
Казань, 1 февраля 2020) 
Правда, клуб так только испортил шикарный ретро-свитер. 
В конце января "Автомобилист" в Екатеринбурге обыграл минское "Динамо" в 
матче регулярного чемпионата КХЛ. Эта встреча надолго запомнится 
болельщикам уральской команды: во-первых, зрители увидели 11 голов (игра 
завершилась победой хозяев 6:5 ОТ). Во-вторых, "Автомобилист" вышел на лед 
в уникальной тематической форме - ретро-комплекте с рисунком гитары. 
Свитера команды были посвящены "Свердловскому рок-клубу" - одной из 
ведущих площадок СССР, которая оказала огромное влияние на российскую 
музыку. Таким образом, "Автомобилист" решил отблагодарить музыкантов и 
даже пригласил их на встречу с минчанами.  
АРЕНА "АВТОМОБИЛИСТА" НА СУТКИ ПРЕВРАТИЛАСЬ В РОК-КЛУБ  
"Автомобилист" проводит "День свердловского рока" второй год подряд. Для 
соответствующей атмосферы клуб установил на арене барабанные установки и 
гитары, мотоциклы, стены украсили логотипы местных групп, а музыкальное 
сопровождение было полностью посвящено местной рок-музыке.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-02-01-mikhail-vasilyev-mozhet-smenit-nikolaya-tsulygina-v-salavate-yulayeve
https://sport24.ru/news/hockey/2020-02-01-mikhail-vasilyev-mozhet-smenit-nikolaya-tsulygina-v-salavate-yulayeve


 

 

Как отметила директор пресс-службы уральского клуба Евгения Теленная, это 
была оригинальная идея - екатеринбуржцы никого у нее не заимствовали ни из 
КХЛ, ни из НХЛ. В прошлом году клуб посчитал матч удачным и в нынешнем 
сезоне развил его с помощью специальной формы. 
На встречу с минчанами хоккеисты "Автомобилиста" вышли в свитерах с 
эмблемой в стиле ретро - в форме такого дизайна уральцы играли 30 лет назад. 
Чтобы приурочить форму к акции, клубные дизайнеры добавили на нее рисунок 
гитары и логотип "Свердловского рок-клуба".  
Как отметила Теленная, зрителям понравился комплект - некоторые болельщики 
хотели приобрести свитера уже во время матча. Перед игрой пресс-служба клуба 
отметила, что форма должна будет поступить продажу в ближайшее время, но 
ее до сих пор нельзя купить в онлайн-магазине уральцев.  
На встречу с "Динамо" клуб пригласил экс-вокалист группы "Агата Кристи" Глеба 
Самойлова вместе со своей нынешней группой The Matrixx. Музыканты 
выступали в перерыве. В фойе Самойлов и его коллеги в течение получаса 
раздавали автографы.  
"СВЕРДЛОВСКИЙ РОК-КЛУБ" ОТКРЫЛ ПУБЛИКЕ "АГАТУ КРИСТИ", "НАУТИЛУС 
ПОМПИЛИУС" И МНОГИХ ДРУГИХ 
Выбор исполнителя не случаен - "Агата Кристи" как раз вышла из "Свердловского 
рок-клуба". Там состояли и другие культовые рок-группы "Наутилус Помпилиус", 
"Чайф", "Урфин Джюс". Последним участником, который официально вступил в 
клубы, в 1990 году стали "Смысловые галлюцинации". Как раз они выступали на 
матче "Автомобилиста" в прошлом году. 
"Свердловский рок-клуб" был открыт в 1986 году и на тот момент считался 
третьим по влиятельности в стране после Ленинградского и Московского клубов. 
Площадку закрыли в 1991 году вместе с распадом Советского союза. Всего за 
эти пять лет в Свердловске, ныне Екатеринбург, прошли пять крупных 
фестивалей.  
Инициатива открыть свой рок-клуб в Свердловске поступила от местного горкома 
комсомола - в 80-е годы в городе, как и во всем СССР, произошел всплеск 
популярности рок-музыки. Чтобы хоть как урегулировать новое, на тот момент, 
молодежное течение, власти региона решили открыть клуб.  
После закрытия рок-клуба ведущие группы уехали из Екатеринбурга в Москву и 
Санкт-Петербург. Сейчас на Урале ходят разговоры о возрождении площадки. 
"Мои планы по восстановлению свердловского рок-клуба не изменились, у меня 
даже были короткие разговоры с администрацией области, и мне кажется, есть 
положительная тенденция. Но я могу быть только организатором. Важно, чтобы 
нашлись инициативные ребята, которые станут моторчиком процесса. Поэтому, 
если сформируется рок-группа, которая захочет это сделать, я готов 
познакомить с министром культуры, с губернатором", - сказал Глеб Самойлов 
еще в 2016-м. 
"АВТОМОБИЛИСТУ" СЛЕДОВАЛО БЫ ОБЫГРАТЬ ФОРМУ НАМНОГО ТОНЬШЕ 
Идея с обыгрышем музыкальной индустрии в хоккее не нова. К примеру, в НХЛ 
сразу два клуба позиционируют свой бренд с культурными особенностями своих 
городов - "Сент-Луис" и "Нэшвилл". Действующие обладатели Кубка Стэнли 
называются "Блюз" в честь одноименного жанра, который как раз и появился в 
Сент-Луисе, а на логотипе изображена нота. 
"Нэшвилл" в последние годы пытается сделать ассоциацию со штатом Теннесси, 
где базируется команда, через кантри-музыку. Этот жанр как раз здесь и 
появился. Во время матчей на арене включают хиты местных исполнителей, а 
на номерах на свитерах есть отсылка в виде шести гитарных струн.  



 

 

НХЛ, когда провела Матчи звезд в Сент-Луисе и Нэшвилле, также обыграла 
местный колорит. Ко встрече в Теннесси в 2016 году лига разработала логотип, 
форма которого напоминает медиатор. А к нынешнему Матчу звезд, 
прошедшему в Сент-Луисе, дизайнеры НХЛ придумали форму, на которой 
изображен нотный стан.  
Дизайнер Михаил Антипин, разработавший формы для "Адмирала", минского и 
московского "Динамо", "Северстали" и "Ак Барса", в беседе с "БИЗНЕС Online" 
отметил, что идея с "днем рок-музыки" у "Автомобилиста" - оригинальная, но в 
то же время исполнение свитеров как главного элемента вечера подкачало. 
Екатеринбуржцам как раз следовало ориентироваться на примеры из НХЛ, 
чтобы получился профессиональный концепт.  
"У Екатеринбурга действительно легендарный рок-клуб, и сделать его 
хедлайнером события - отличная идея, тем более, что сам концепт ретро-матчей 
КХЛ в чистом виде уже приелся. "Автомобилист" вышел на игру в ретро-
свитерах, и гитарный гриф внизу вместе с логотипом рок-клуба только портит ее. 
На мой взгляд, это издевательство над своей формой. Ретро-форма - это прежде 
всего уважение к истории. Получившийся дизайн откровенно плохой.  
Музыкальную тематику можно показать разными способами: через логотип 
матча или специальный альтернативный (не ретро) комплект. Форма Матчей 
звезд НХЛ показала, как это сделать гораздо элегантнее. Традиционная 
хоккейная графика - это полосы. Струны, нотный стан, клавиши - это тоже 
полосы, из них можно сделать достойный дизайн хоккейной джерси.  
Плюс, само исполнение свитеров у "Автомобилиста" получилось плохим - клуб 
заказал полностью сублимационные джерси, и это, конечно же, не добавляет 
драйва данному мероприятию. Здорово, что уральцы находят крепкие идеи для 
событийных матчей, но очень жаль, что не дожимают их в реализации", - сказал 
Антипин. 
ВСЁ МОЖНО ИСПОРТИТЬ ПЛОХИМ ИСПОЛНЕНИЕМ  
Также Антипин отметил, что в КХЛ прижились традиции проводить тематические 
матчи с специальной формой. В НХЛ обычно ограничиваются свитерами для 
раскатки. К примеру, хоккеисты клубы лиги в День святого Патрика на разминку 
выходят в зеленых свитерах, но в самих встречах они играют в обычных джерси.  
В последние несколько сезонов в НХЛ только один клуб создал более четырех 
игровых свитеров - это "Сан-Хосе", который таким образом решил отметить свое 
25-летие. Остальные же клубы обычно используют три-четыре комплекта, в 
которых играют долгие годы, а то и десятилетия, как "Детройт" или "Монреаль". 
"В целом, в КХЛ мне импонирует инициатива и смелость клубов в создании 
ивентов. Команды стали чаще играть в дополнительных комплектах формы. 
Практически каждый уважающий себя клуб имеет третий комплект. Здорово, что 
в отечественном хоккее не прижилась, по крайней мере пока, традиция с джерси 
на раскатку. Когда на разминке игроки НХЛ надевают тематический свитер, то 
чаще всего он не подходит к форме и смотрится все это отвратно.  
Кроме того, тематические матчи - это отличный маркетинговый инструмент 
способный привлечь болельщиков на трибуны, например, в сложный момент 
календаря. Дело осталось за малым - нашим клубам нужно осознать, что пришло 
время качественного производства и дизайна", - подытожил Антипин.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/251141 

К заголовкам сообщений 

Андрей Мартемьянов: "Наш молодой вратарь хорошо дебютировал. 
Коварж восстанавливается" (Sports.ru, Москва, 1 февраля 2020) 

http://sport.business-gazeta.ru/article/251141


 

 

Главный тренер "Автомобилиста" Андрей Мартемьянов прокомментировал 
победу над "Магниткой" (3:2) в чемпионате КХЛ. 
Ворота команды из Екатеринбурга защищал Владимир Галкин. 
- Хороший матч, напряженный, обе команды показали качественный хоккей. 
Хотелось бы поздравить свою команду, были заряжены на результат, на победу, 
неплохо играли в обороне, в атаке ребята выполняли все, что просили. 
Поздравляю нашего молодого вратаря с первой победой, хорошо дебютировал. 
- Не побоялись ставить молодого вратаря на весь матч?  
- А у нас других вратарей и нет. Какие есть, такие и играют. В прошлом году он 
был признан лучшим игроком плей-офф МХЛ, довел команду до финала. Свою 
поймал - уже хорошо. 
Коварж? Восстанавливается, там есть дополнительные моменты, я не очень 
силен в медицинской терминологии. Что может, то делает, - сказал 
Мартемьянов.  

https://www.sports.ru/hockey/1082909521.html 

Похожие сообщения (5): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 1 февраля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 февраля 2020 

• Чемпионат.com, Москва, 1 февраля 2020 

К заголовкам сообщений 

И. Воробьев: Пивцакина нет, теперь сотрясение у Расмуссена. День ото 
дня не легче (Чемпионат.com, Москва, 1 февраля 2020) 
Главный тренер "Металлурга" Илья Воробьев поделился впечатлениями от 
проигранного домашнего матча с "Автомобилистом" (2:3). 
"Нашли мы за две минуты путь, как проиграть это противостояние. В принципе, 
играли довольно прилично, но рикошет за две минуты... Будем поднимать 
резервы. 
У Расмуссена сотрясение. У нас Пивцакина нет, теперь Расмуссена. День ото 
дня не легче", - приводит слова Воробьева официальный сайт "Металлурга".  
Счет во встрече открыла команда хозяев, на восьмой минуте гол в свой актив 
записал нападающий Богдан Потехин. Вскоре гости восстановили равновесие на 
табло усилиями защитника Алексея Василевского. За первые 10 минут второго 
периода соперники вновь обменялись заброшенными шайбами, авторами 
которых стали нападающие Деннис Расмуссен и Питер Холланд. В концовке 
"Автомобилист" вырвал победу, шайбу забросил форвард Брукс Мэйсек.  

https://www.championat.com/hockey/news-3961608-i-vorobjov-pivcakina-net-teper-
sotrjasenie-u-rasmussena-den-oto-dnja-ne-legche.html 

Похожие сообщения (4): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 1 февраля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 февраля 2020 

• Sports.ru, Москва, 1 февраля 2020 

К заголовкам сообщений 

Андриевский - о 5:4 с "Витязем": "Раз зрителям нравится, может, на самом 
деле играть в такой хоккей? (Sport24.ru, Москва, 1 февраля 2020) 
Главный тренер ХК "Сочи" Александр Андриевский прокомментировал победу 
над "Витязем" (5:4). 
"На мой взгляд, игра зрителям понравилась - было девять голов. Понятно, что 
это головная боль для тренеров, есть ошибки в обороне. Но, опять же, это палка 

https://www.sports.ru/hockey/1082909521.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/andrey-martemyanov-pozdravlyayu-nashego-molodogo-vratarya-s-pervoy-pobedoy-1637884/
https://allhockey.ru/news/show/377316-Martem_yanov_kakie_est_vratari_u_Avtomobilista_takie_i_igrajut
https://www.championat.com/hockey/news-3961624-martemjanov-drugih-vratarej-net-igrajut-molodye-kovarzh-vosstanavlivaetsja.html
https://www.championat.com/hockey/news-3961608-i-vorobjov-pivcakina-net-teper-sotrjasenie-u-rasmussena-den-oto-dnja-ne-legche.html
https://www.championat.com/hockey/news-3961608-i-vorobjov-pivcakina-net-teper-sotrjasenie-u-rasmussena-den-oto-dnja-ne-legche.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/ilya-vorobev-nashli-za-dve-minuty-put-kak-proigrat-protivostoyanie-1637883/
https://allhockey.ru/news/show/377315-Vorob_ev_Magnitka_nashla_za_dve_minuty_put_kak_proigrat_protivostoyanie
https://www.sports.ru/hockey/1082907660.html


 

 

о двух концах, но, раз зрителям нравится, может, на самом деле играть в такой 
хоккей? 
Игра была важна для нас - важные два очка перед паузой. Мы остаемся в борьбе 
за плей-офф - это самое главное. Сейчас надо немножко отдохнуть, 
переосмыслить все и подготовиться к заключительным играм в "регулярке". 
Ребятам огромное спасибо за то, что верили до конца. Вытянули очень тяжелую 
игру, которая очень тяжело складывалась - два раза отыгрывались с двух шайб. 
Поэтому ребятам большое спасибо за выдержку и самоотдачу", - цитирует 
тренера пресс-служба клуба.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-02-01-andriyevskiy---o-54-s-vityazem-raz-
zritelyam-nravitsya-mozhet-na-samom-dele-igrat-v-takoy-khokkey 

Похожие сообщения (5): 

• Советский спорт, Москва, 2 февраля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 февраля 2020 

• Чемпионат.com, Москва, 1 февраля 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 1 февраля 2020 

К заголовкам сообщений 

Заварухин: Ромаеву потихоньку даем шанс, требуем от него азарта. 
Конкуренция, опять же (Чемпионат.com, Москва, 1 февраля 2020) 
Главный тренер " Сибири" Николай Заварухин подвел итоги матча с минским 
"Динамо" (3:2).  
"Тяжелая победа. С трудом входили в игру. Понимаем, с чем это связано. Во 
втором периоде здорово сыграли в прессинг, забили голы. Разве что гол в 
раздевалку нас немного в тупик поставил. Хорошо отработали меньшинство, а в 
равных составах недоработали. В третьем периоде соперник прибавил, надо 
отдать должное. Что-то у нас не получалось, мы не всегда успевали за 
соперником, но здорово, что ребята выстояли в концовке. Болельщики нам в 
этом сегодня очень помогли.  
Михаилу Ромаеву потихоньку даем шанс. От него мы требуем азарта, чтобы на 
ворота пошел, помог игру переломить. Конкуренция, опять же. Юкка Пельтола 
вернется, наверное, только после перерыва. Есть у него проблема со 
здоровьем", - передает слова Заварухина корреспондент "Чемпионата" Иван 
Богун.  

https://www.championat.com/hockey/news-3961540-zavaruhin-romaevu-potihonku-
dajom-shans-trebuem-ot-nego-azarta-konkurencija-opjat-zhe.html 

Похожие сообщения (3): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 1 февраля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 февраля 2020 

К заголовкам сообщений 

Пельтола: слухи про "Таппару"? Я не могу это комментировать 
(Чемпионат.com, Москва, 1 февраля 2020) 
Нападающий новосибирской "Сибири" Юкка Пельтола прокомментировал 
информацию финского издания Iltalehti о том, что после окончания сезона-
2019/2020 он перейдет в "Таппару".  
"Я не могу это комментировать. В моей жизни ничего не поменялось. Больше 
ничего не могу сказать", - отметил Пельтола в беседе с корреспондентом 
"Чемпионата" Максимом Замятиным.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-02-01-andriyevskiy---o-54-s-vityazem-raz-zritelyam-nravitsya-mozhet-na-samom-dele-igrat-v-takoy-khokkey
https://sport24.ru/news/hockey/2020-02-01-andriyevskiy---o-54-s-vityazem-raz-zritelyam-nravitsya-mozhet-na-samom-dele-igrat-v-takoy-khokkey
https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:933091
https://allhockey.ru/news/show/377335-Andrievskij_HK_Sochi_ostaetsya_v_bor_be_za_plej_off_eto_samoe_glavnoe
https://www.championat.com/hockey/news-3961808-andrievskij---o-devjati-shajbah-s-vitjazem-mozhet-igrat-v-takoj-hokkej.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/aleksandr-andrievskiy-ostaemsya-v-borbe-za-pley-off-eto-samoe-glavnoe-1637897/
https://www.championat.com/hockey/news-3961540-zavaruhin-romaevu-potihonku-dajom-shans-trebuem-ot-nego-azarta-konkurencija-opjat-zhe.html
https://www.championat.com/hockey/news-3961540-zavaruhin-romaevu-potihonku-dajom-shans-trebuem-ot-nego-azarta-konkurencija-opjat-zhe.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/nikolay-zavaruhin-s-trudom-vhodili-v-igru-ponimaem-s-chem-eto-svyazano-1637827/
https://allhockey.ru/news/show/377311-Zavaruhin_Pel_tola_vernetsya_navernoe_tol_ko_posle_pereryva


 

 

В текущем регулярном чемпионате Континентальной хоккейной лиги Пельтола 
принял участие в 41 матче, записав на свой счет 20 (8+12) баллов при показателе 
полезности "+8" и 12 минутах штрафного времени. В среднем Пельтола проводит 
на площадке 17 с половиной минут за матч.  
Пельтола выступает за "Сибирь" с сезона-2018/2019. В прошлом регулярном 
чемпионате нападающий заработал за 45 встреч 21 (8+13) балл при показателе 
полезности "-6" и 8 минутах штрафа.  

https://www.championat.com/hockey/news-3961532-peltola-sluhi-pro-tapparu-ja-ne-
mogu-eto-kommentirovat.html 

К заголовкам сообщений 

Он в одиночку побеждал Россию, а теперь будет поднимать клуб с Урала. 
Вилл - новый кипер "Трактора" (Sport24.ru, Москва, 1 февраля 2020) 
Он может стать для Челябинска новым Францоузом.  
Каждый русский человек хоть раз слышал поговорку про то, что готовить сани 
нужно летом. На деле, правда, многие из нас делают все в последний момент, 
срывая дедлайны. Это, впрочем, уже отдельный разговор. Вот и в нашем хоккее 
ни для кого не секрет, что команда формируется на в день выхода на сборы и 
даже не 1 мая, когда открывается рынок свободных агентов. Дабы заполучить 
действительно классного игрока, за ним начинают охоту еще до Нового года, а 
под конец регулярного чемпионата бьют по рукам. Так поступил челябинский и 
"Трактор". 
Как сообщил в своем телеграм-канале бывший пресс-атташе уральцев, а ныне 
хоккейный инсайдер Игорь Жуков, "Трактор" договорился о переходе чешского 
вратаря. Это фамилия вам вряд ли о чем-то говорит, но вы могли его видеть в 
деле, даже если не следите за европейскими чемпионатами. В ноябре на Кубке 
Карьяла будущий страж ворот челябинского клуба сыграл на ноль в матче с 
Россией. Кто знает, быть может именно тогда Вилл и приглянулся менеджерам 
"Трактора"?  
В том, что Вилл - креатура команды Бориса Видгофа, а не только-только 
назначенного генерального директора Ивана Савина, особых сомнений нет. 
Наши источники подтверждают информацию Жукова и уточняют, что 
предварительная договоренность с вратарем была достигнута не вчера и не 
неделю назад. При все менеджерских грехах руководства "Трактора", с 
легионерами они в этом сезоне, что называется, "попали". Это касается и 
Томаша Гики, в особенности Лукаша Седлака. Собственно, на этих двоих черно-
белые и держатся весь сезон. Если "Трактор" в итоге уйдет с последнего места, 
то благодаря этой чешской парочке. 
Приглашение именно чешского вратаря в "Тракторе" выглядит вполне логичным 
шагом. И дело не только в ностальгии по Павлу Францоузу, который 
демонстрировал игру на уровне лучших голкиперов КХЛ. Куда важнее собрать 
диаспору легионеров, разговаривающих на одном языке и помогающих друг 
другу адаптироваться к новой лиге. Посмотрите на "Сибирь", где есть целая 
пятерка финнов. Никто из них не чувствует себя одиноким за тысячи километров 
от дома, риски для команды вовсе не очевидны. Это не бразильцы, которых 
футбольные клубы стараются не собирать в большом количестве во избежание 
бунта или банального разгильдяйства.  
Не трудно предположить, что в роли консультанта или даже связующего звена в 
этом трансфере выступил Гика. Дело в том, что они вместе с Виллом когда-то 
играли за одну команду. Будучи почти ровесниками, вратарь и форвард 
защищали цвета молодежной команды "Млада-Болеслав". Оба впоследствии 

https://www.championat.com/hockey/news-3961532-peltola-sluhi-pro-tapparu-ja-ne-mogu-eto-kommentirovat.html
https://www.championat.com/hockey/news-3961532-peltola-sluhi-pro-tapparu-ja-ne-mogu-eto-kommentirovat.html


 

 

пробовали себя за океаном, но в итоге вернулись в Европу. Вилл, после того как 
три (!) сезона подряд был лучшим вратарем чешской Экстралиги по разным 
показателям, перебрался в Швецию. На данный момент он выступает за "Регле" 
и входит в топ-5 лучших вратарей чемпионата. Там же, в SHL, выступает и другой 
хорошо знакомый нам чешский вратарь Доминик Фурх. 
"Трактор" не случайно так рано озаботился поиском вратаря. Именно пост № 1 - 
одна из болевых точек челябинской команды. Ставка на Василия Демченко как 
основного вратаря не сыграла. Станислав Галимов, заменивший его в разгар 
сезона, уже как несколько лет не показывает той игры, за которую его брали в 
ЦСКА. Иван Федотов, при всей его перспективности, пока слишком "зеленый", 
чтобы на себе тащить команду. Кажется, что в Челябинске осознали простую 
истину: без топового вратаря команде-середняку делать нечего. А при всем 
расцвете российской вратарской школы, все сливки собирают топ-клубы КХЛ. 
Вот и приходится обращаться к легионерам.  
Роман Вилл - первый кирпичик в челябинской перестройке, которая началась с 
того момента, как "Трактор" потерял реальные шансы попасть в плей-офф. 
Подписание иностранца без опыта игры в КХЛ - это всегда немного лотерея, но 
все указывает на то, что челябинцы нашли нового Францоуза. Пять лет назад 
они подписали еще молодого вратаря "Литвинова", который со временем 
съездил на Олимпиаду и дорос до НХЛ. "Трактор" стал для Павла крутым 
трамплином, а теперь по его пути может отправиться другой чешский голкипер.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-02-01-cheshskiy-vratar-roman-vill-pereshel-
traktor 

К заголовкам сообщений 

Так стыдно за "Динамо" не было никогда: 1:9 от "Салавата", штраф в 
перерыве, побег Грабовского на Рождественский турнир ♂ 
(By.tribuna.com/tribuna, Минск, 1 февраля 2020) 
Пост, в котором собрана вся боль.  
В текущем сезоне минское "Динамо" - это сплошные боль и разочарование. 
"Зубры" опять не попали в плей-офф, но на сей раз сделали это весьма 
изощренно. Поклонникам "зубров" не раз проходилось краснеть за своих 
хоккеистов и тренерский штаб. И открыто выражать свое недовольство. 
Болельщики потребовали, чтобы игроки "Динамо" объяснились за кошмар в 
Питере. Вот о чем шла речь у автобуса  
Сслучаев, когда за команду было стыдно, за сезон-2019/20 накопилось безумно 
много. Первый раз стыдно стало еще до старта регулярного чемпионата КХЛ. 
Провал в Кубке Салея  
Команда, находившаяся практически в боевом составе, не сумела взять второй 
по престижу трофей Беларуси - Кубок Салея. В полуфинале "зубры" неожиданно 
проиграли своему фарму "Динамо" Молодечно (2:4). Не удалось проявить себя и 
на следующий день в матче за третье место. "Динамо" в овертайме уступило 
"Неману" 2:3, а решающую шайбу после передачи Александра Малявко забросил 
брат Сергей. Иронично, что обоих братьев "зубры" подписали летом, но очень 
быстро от них отказались. 
Пять дней назад "Динамо" отказалось от братьев Малявко, а сегодня они 
похоронили "зубров". Это просто  
Подписали семь легионеров при лимите в пять  
В июне 2020-го Александр Лукашенко на встрече с руководством "Динамо" 
сказал, что в команде должно быть всего три-четыре легионера. От греха 
подальше лимит тут же переделали с анонсированного 6+1 на 4+1. К началу 
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августа динамовский ростер содержал пять легионеров, однако к первым матчам 
регулярки вырос еще на двух хоккеистов - Теему Пулккинена и Шейна Принса. 
Говорили, что последний вместе с Франсисом Паре получат белорусские 
паспорта, но пока до их выдачи дело не дошло. 
Рекордные серии поражений  
Всю полноту унижений команде и динамовским фанам пришлось испытать к 
середине осени. После серии неплохих матчей на старте "зубры" с начала 
октября проиграли 11 матчей подряд, повторив самую длинную серию 
поражений в КХЛ, которая стоила Горди Дуайеру работы. Позже стало еще хуже 
- антирекорд обновился. Вторая серия неудач затянулась на 12 поединков. 
"Динамо" нередко унижали  
0:6 от "Торпедо". На экваторе нынешней 11-матчевой серии поражений минчане 
умудрились пропустить шесть безответных шайб от "Торпедо". В начале второго 
периода "Динамо" горело 0:4. Такую игру на "Минск-Арене" зрители не ожидали. 
Свист недовольных болельщиков даже заглушил музыку после четвертой 
пропущенной шайбы.  
Так стыдно, как после домашней встречи с "Торпедо" динамовцам давно не 
было. В последний раз команду с таким счетом унижала "Сибирь" осенью 2018-
го. 
1:9 от "Салавата Юлаева". Оказалось, кошмар с "Торпедо" - только цветочки. 11-
матчевая серия поражений принесла еще и избиение в Уфе. "Салават" 
забрасывал шайбы на любой вкус, пользуясь нерасторопностью динамовской 
обороны. За матч хозяева нанесли не так уж много бросков - 45, однако этого 
хватило, чтобы девять раз поразить ворота гостей. Вудкрофту не помогла даже 
замена Йонаса Энрота на Никиту Толопило, общая надежность которых 
составила всего 80%. Киперы откровенно не тянули. 
Минское "Динамо" опозорилось в Уфе: кто накосячил больше всех и в чем 
вообще дело?  
2:7 от "Спартака". Не прошло и трех недель, как "зубры" вновь получили полную 
кошелку шайб. На этот раз куражился над белорусами "Спартак". Московский 
матч стал первым для Дэнни Тэйлора за "Динамо" спустя пять лет. Однако 
американский кипер ничем не мог помочь новой-старой команде при таком 
попустительстве обороны. 
0:5 от СКА. Хит-парад разгромов замыкает матч, который еще свеж в памяти. 
"Армейцы" легко отправили четыре шайбы в белорусские ворота еще до первого 
перерыва, две из которых пришлись на стартовые 113 секунд. "Зубры" вновь 
позволяли сопернику забрасывать без серьезного сопротивления. Только 
посмотрите, как питерцы куражились над обороной "Динамо". Красивая 
комбинация. 
Эпично упускали преимущество  
Дальневосточная серия. Матч против "Амура". После второго периода "Динамо" 
абсолютно по делу вело 3:0. Однако гости рано расслабились - за 12 минут до 
сирены "тигры" забросили четыре шайбы и вырвали победу. Только посмотрите, 
как "Амур" оформлял решающий гол - Владислав Ушенин издевательски поразил 
ворота Михаила Карнаухова. 
Фейлы с пропущенными шайбами  
"Динамо" уверенно идет впереди лиги по пропущенным шайбами. Всего вратари 
Вудкрофта в 53 матчах капитулировали 193 раза - в среднем по 3,6 гола за игру. 
Ближайший преследователь в лице рижских одноклубников имеет в графе 
"пропущенные" на 33 шайбы меньше. 
Конечно, среди 193 голов найдется множество, после которых динамовским 
фанам приходилось фейспалмить. Вспомните хотя бы два из последнего матча 



 

 

против "Куньлуня" (1:5). Играя в большинстве, Марк-Андре Граньяни на ровном 
месте подарил шайбу сопернику. 
Не прошло и двух минут, как презент китайской команде сделал Кирилл Готовец. 
Защитник совершил такую же детскую ошибку, только на другом краю своей 
зоны. Фейспалм. 
В матче со "Спартаком" (5:4) подобным образом ошибся Дмитрий Дерябин. 
Динамовец, находясь на синей линии, мог набросить на пятак или отправить 
шайбу за ворота, но решил пройти соперника - за эту оплошность "зубров" 
наказали четвертой шайбой. 
Здесь солирует Райан Спунер - матч против "Адмирала" (1:5). 
А вот такую курьезную шайбу пропустил в матче с "Салаватом" (1:9) Толопило, 
заменивший в середине второго периода Энрота. Белорус неудачно сыграл в 
верховой борьбе (да, и такое случается в хоккее!), чем воспользовался Дмитрий 
Кугрышев. От отчаяния Готовец полез в драку с уфимцем. 
Из динамовских киперов отличался не только Толопило. Нелепый гол в матче с 
"Трактором" (1:4) привез Энрот. Швед потерял шайбу за воротами под 
прессингом Федора Малыхина и, возвращаясь, затолкал ее ногами за ленточку. 
Сами вытаскивали шайбу из чужих ворот  
Случилось это в серии буллитов с "Северсталью" (3:4 Б). В серии решающих 
бросков краснеть заставил Артем Демков. Белорус обманул вратаря, но клюшка 
по инерции продолжила движение - и преградила путь шайбе на линии чужих 
ворот. 
Сразу трое динамовцев худшие в лиге по +/-  
С таким количеством пропущенных шайб не удивляет, что много динамовцев 
находятся в лидерах по отрицательному показателю полезности. Хуже всех в 
лиге цифры у Спунера - -26. Далее идут Принс (-24) и Демков (-23). В топ-10 
худших показателей находятся еще два динамовца - Владислав Еременко (6 
место, -19) и Александр Павлович (7 место, -19). 
Лучший показатель по "Динамо" из хоккеистов, которые сыграли более 50 
процентов матчей, у Евгения Ковыршина - -2. 
Одному из лидеров навалял 18-летний оппонент  
Недавний матч против СКА запомнился не только пятью безответными шайбами, 
но и кулачным поединком между одним из лидеров "Динамо" Шейном Принсом и 
18-летний нападающим "армейцев" Василием Подколзиным. Динамовец 
пропустил несколько ударов и был уложен на лед молодым оппонентом. 
После матча Подколзин рассказал о причине заварушки: "Я смог сбить корону с 
Принса? Игровой момент получился. Как я понял, ему свой игрок попал клюшкой 
по лицу, а он решил, что это был я. Мне оставалось только согласиться. Но 
драться я особо не умею - так, повозились немного". 
Получали штраф в перерыве  
Динамовцы успевали хватать штрафные минуты не только на льду, но и за его 
пределами. Самый глупый эпизод в сезоне произошел в матче против ЦСКА 
(2:5). "Зубры" слишком поздно вышли из раздевалки после второго перерыва, за 
что получили командный штраф в две минуты. 
Грабовский убежал с матча ради команды президента  
Главный ассистент Вудкрофта Михаил Грабовский во время январского матча с 
"Куньлунем" после второго периода покинул тренерский мостик. Экс-
нападающий отправился помогать команде президента в финале 
Рождественского турнира. В заключительной трети "Динамо" пропустило три 
шайбы. 
В тот же день Грабовский сказал фразу "Динамо" Минск в плей-офф? Я сейчас 
не думаю об этом", которая быстро стала мемом. 



 

 

Грабовский выдал ответ-мем (на все случаи жизни!), бросил "Динамо", зато 
привел команду Лукашенко к победе  
История Вудкрофта и болельщика в баре  
Спорный поступок главного тренера "Динамо", который опубликовал Telegram-
канал NEXTA, засняли во время празднования дня рождения отца ассистента - 
Юрия Грабовского - в одном из минских заведений. За соседним столиком 
оказался один из поклонников "зубров", который подошел к Грабовскому-сыну с 
вопросом об ужасном выступлении команды. Пока помощник отвечал, его 
начальник-канадец странно шутил - обозначал пинки сзади в сторону 
вопросителя. 
Неудивительно, что со всеми событиями в текущем сезоне "Динамо" установило 
рекорд посещаемости за всю историю выступлений на "Минск-Арене". 10 января 
на матч против "Витязя" пришло всего 5372 зрителя - так мало людей на "Минск-
Арене" в регулярке КХЛ не было никогда. 
Предыдущий антирекорд был установлен осенью 2010 года. Тогда матч с 
"Атлантом" смотрели 6050 болельщиков.  

https://by.tribuna.com/tribuna/blogs/nosinemu/2714248.html 

К заголовкам сообщений 

Крэйг Вудкрофт: доволен прогрессом молодых белорусских игроков в 
этом сезоне (Федерация хоккея Республики Беларусь (hockey.by), Минск, 1 
февраля 2020) 
Главный тренер минского "Динамо" анализирует матч с "Сибирью".  
 Поздравляю Николая с победой! Это была очень интересная игра. Обе команды 
играли в быстрый и мощный силовой хоккей. Перед матчем мы понимали, что 
"Сибирь" активно побежит вперед и постарается решить исход матча в первые 
десять минут. Думаю, мы неплохо справились с задачей нейтрализации не 
только соперника, но и трибун. Благодаря этому первый период завершился с 
равным счетом на табло. 
Во второй трети мы играли не так хорошо, "Сибирь" усилила давление на наши 
ворота и хозяева повели в счете. В конце периода мы выровняли игру и 
отодвинули ее от наших ворот, но лучшим периодом в нашем исполнении стал 
третий. Мы выкладывались на полную, работали и создавали моменты. У нас 
было несколько неплохих шансов забросить еще, но мы не смогли их 
реализовать. В конце концов, сегодня парни провели неплохую командную игру, 
поэтому мы разочарованы результатом. 
Я доволен прогрессом молодых белорусских игроков в этом сезоне. Они 
действительно прогрессируют не только в физических кондициях, но и в других 
аспектах. Например, их хоккейный IQ заметно вырос, и они уже умеют читать 
игру на таком уровне и таких скоростях в КХЛ. Когда команда часто уступает, 
заметить этот прогресс тяжелее, но он определенно есть. Рад, что труд, который 
молодые игроки вкладывают в тренировки и развитие, окупился сегодня, и они 
забросили обе шайбы.  

https://hockey.by/news/intervyu/news94833.html 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Воевал с депутатом, играл за "Трактор", ведет бизнес 
Зарипова. У челябинского клуба - новый гендиректор (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 1 февраля 2020) 
Обзор дня Алексея Шевченко  
Назначение  
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В "Тракторе" решились на изменение в руководстве. Накануне в клуб на позицию 
генерального директора пришел Иван Савин. Крепкий защитник, который ничего 
не боялся, Савин завершил карьеру чуть раньше, чем хотел - из-за травмы. 
Потом пошел в бизнес, вошел в структуру бизнеса Даниса Зарипова и работал в 
компании, занимавшейся продвижением клюшек "ЗаряД". Это характерный 
парень, который как-то устроил маленькую революцию у себя во дворе, когда не 
спустил какому-то депутату хамства на придомовой парковке. И пошел бить того, 
кто оскорбил его жену. Было какое-то уголовное дело, которое потом прекратили. 
Отлично, что Савин пришел в "Трактор", но пока вынужден признать, что ничего 
не изменилось. Да, сам Иван утверждает, что согласился на предложение 
губернатора, однако Борис Видгоф никуда не делся, под его контролем остались 
основные финансовые потоки и я ума не приложу, как сократился его 
функционал и влияние, в связи с этими изменениями. Говорят, что просто 
Видгоф через губернатора поставил человека, которого сейчас будут ругать (или 
хвалить), но якобы Савин ничего решать не будет. Но тут уж стоит дождаться 
конкретных шагов, прежде чем делать такие выводы. Напрягает и то, что Иван 
не знает рынок, а чтобы сделать команду сильней надо хорошо разбираться, как 
в современных хоккеистах, так и в ценах. По мне так в клуб просто назначили 
человека, которого можно будет легко слить, если и следующий сезон получится, 
как этот. 
Поторопились  
 "Адмирал" в каждом матче дает шанс "Куньлуню" остаться в плей-офф. Команда 
Сергея Светлова хоть и старается демонстрировать активный хоккей, но он 
довольно рискованный и чаще всего риск не оправдывается. Так было и в 
последний день января, когда во Владивосток приехал "Салават Юлаев" и 
уфимцы победили со счетом 6:3. В "Адмирале" так долго ждали возвращения в 
строй Юхи Олкинуоры, видимо, поторапливали его с возвращением и 
просчитались. Финский вратарь провел безобразный матч, грубо ошибался и 
был заменен. Надо было дать спокойно ему готовиться к отрезку после Евротура, 
тем более, что Антон Красоткин да и Александр Трушков способны показывать 
ровную игру. Но вера в иностранного вратаря была слишком большой и команда 
вновь за это поплатилась. 
Впереди у клуба еще два домашних матча, но сначала им снова придется 
встретиться с Уфой, а уже на следующий день сыграть в вредным "Амуром". 
После паузы календарь ужасный: Уфа, Балашиха, Нижнекамск и Санкт-
Петербург. Дальше смотреть не стоит, так как есть вероятность, что после 6 
матчей команда займется формированием состава на следующий сезон, а плей-
офф пройдет мимо. 
Чемпионат мира  
Всемирный антидопинговый комитет запретил проводить любые соревнования 
высокого уровня (Олимпийские игры и чемпионаты мира) на территории нашей 
страны. Турнир в России попал в список автоматически, но ФХР надеется, что 
будет сделано исключение. В пользу нас говорит то, что международная 
федерация во главе с будущим российским функционером Рене Фазелем не 
просто твердят о ненужности переноса турнира, но и намекают, что чемпионат 
могут вообще сорвать, так как в это время уже поздно назначать нового хозяина, 
ведь на организацию не хватит времени. Думаю, что в последнем вопросе он 
немного лукавит, все-таки впереди три года, а в Санкт-Петербурге только-только 
снесли прежнее строение ради новой арены. Но для Фазеля это будет испытание 
на профпригодность. Сможет отстоять турнир - точно летом получит какое-
нибудь кресло либо в КХЛ, либо в ФХР. Там не надо будет много работать, но 



 

 

прибавка к пенсии весьма существенная. А если не получится, то тогда и нет 
смысла считать его другом России. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/v-traktor-naznachili-novogo-
generalnogo-direktora-v-lozanne-reshat-budet-li-u-rossii-chempionat-mira-v-2023-
godu-1637666/ 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

"Он умеет это очень хорошо делать". Скабелка обратился к главному 
судье КХЛ после матча с "Авангардом" (Sports.kz, Караганда, 1 февраля 
2020) 
Главный тренер астанинского "Барыса" Андрей Скабелка на послематчевой 
пресс-конференции после победы над омским "Авангардом" в Континентальной 
хоккейной лиге резко отреагировал на вопрос об отмененной шайбе 
казахстанской команды.  
 - По поводу отмененного гола. Выяснили Вы, кто мешал вратарю?  
 - Не знаю, вратарь был, и я больше никого не видел. Не знаю. Не задавайте мне 
вопросы. Я думаю, что Анисимов (главный арбитр Континентальной хоккейной 
лиги - прим. Sports.kz) все расскажет. Он умеет это очень хорошо делать. 
Напомним, "Барыс" обыграл "Авангард" со счетом 4:3. Подопечные Скабелки 
занимают третью строчку в турнирной таблице Восточной конференции. 

https://www.sports.kz/news/onumeet-eto-ochen-horosho-delat-skabelka-obratilsya-
kglavnomu-sude-khl-posle-matcha-savangardom 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 

Чешский вратарь Вилл может перейти в "Трактор" (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 1 февраля 2020) 
Вратарь шведского "Регле" и сборной Чехии Роман Вилл может стать игроком 
"Трактора". Стороны договорились о контракте в январе, информирует Telegram-
канал Igor Zhukov Life.  
26 января 2016 он сыграл свой единственный матч в НХЛ за "Колорадо" ?. У 
вратаря 4 матча за сборную Чехии, но пока нет ни одного на больших турнирах.  
В настоящем его "Регле" занимает 7-е место в шведской лиге.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/istochnik-cheshskiy-vratar-vill-mozhet-
pereyti-v-traktor-1637768/ 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 февраля 2020 

К заголовкам сообщений 
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